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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
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2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年１月１３日 No．2４

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（我等の生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「国際金融情勢について」

参議院議員

大久保 勉様（日本橋ＲＣ会員）

■次回卓話（ １月２０日）予定

「２月花形歌舞伎についての話」

㈱博多座

常務取締役 赤松晴彦様

■前回例会の記録（１月６日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １月６日 前々回 １２月９日

会員総数 ６９名

免除会員数（1４名中） １０名

出席会員数 ４５名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ５７名

出 席 率 ８４．６２％

会員総数 ７１名

免除会員数(1４名中）１１名

出席会員数 ４０名

メークアップ １４名

欠席会員数 ３名

合 計 ６８名

修正出席率 ９５．５９％

●雪が降る / アダモ

●白鳥の湖より / チャイコフスキー

●イマジン / ジョン．レノン

●愛の讃歌 / ピアフ

ロータリー理解推進月間

６日（金）誕生祝
定例理事会（例会終了後）

２０日（金）「クラブ協議会」例会終了後

（追悼記念週間 １月２７日を含む１週間）

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○平田 文夫会員 勤務先変更

ＡＩＧスター生命株式会社からＦＰパートナー九州支社へ変
わられた。

○移籍会員紹介
第2710地区の下関中央ＲＣより 田村 昭典会員が移籍さ
れました。2004年に幹事、2008年に会長も務められてい
るロータリー経験も豊かな方です。

職業分類はサッシ・硝子工事となっております。

現在会員数は69名となりました。今年度中に7５名にした
いと思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。

○第2700地区 地区大会が4月14日、15日に福岡国際会
議場で開催されます。詳しい内容のパンフレットは来週お
渡しします。例年通り、前日の13日には久山カントリーでコ
ンペもあります。クラブとしてどうするのかを本日の理事会
にて決定したいと思います。また、特に入会間もない方は
是非地区大会にご出席ください。

◇幹事報告

○12月16日臨時理事会報告について
移籍田村会員について、先ほど紹介された通りです。所属
委員会は出席委員会です。

退会会員について、森田 聖会員の退会が承認されました。

○本日6日、例会終了後定例理事会を開催致しますので、
理事会構成員の方はご出席ください。

○1月20日（金）例会終了後、クラブ協議会を開催致します
ので、理事、役員、各委員長はご出席ください。

◇移籍会員紹介

紹介者 財満 寛会員
田村昭典会員 ＴＡＭURA ＡＫＩＮＯＲＩ
分類 サッシ・硝子工事
生年月日 Ｓ２７年１０月１７日
勤務先 日本硝子建具株式会社

代表取締役



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ６１７，０００円 達成率 ４７.５％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ７４，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

◇各委員会報告

親睦委員会（石川委員長）

○まずお詫びが御座います。先日の忘年家族懇親
会の際、景品が不足しておりました。事前の説明が
不足しており不快な思いをさせてしまったことお詫び
申し上げます。

○１月の誕生会員のご紹介

２日 加藤 正二会員 ５日 鑓水 恭史会員

６日 田中 弘通会員 １３日 井上 正会員
１５日 松尾 幸靜会員 １６日 土井 通誉会員
３１日 渋田 誠一会員

三笠 和雄君
浅野 秀樹君
田中 雄二君

濱野 良彦君

松尾 幸靜君

安東 清美君

田中 弘通君

福迫 隆君

清原 一貴君
例会運営委員会一同

井上 正君、加藤 正二君、渋田 誠一君、土井 通誉君
松尾幸靜君

誕生祝いありがとう

「ロータリーと私」

会員 中村 次郎君

（要約版）

本日持ってきたこの旗は、正月に行われた箱根駅
伝の時に配られた旗である。関東の方は、この箱根
駅伝で正月を過ごされるが、関西の方はそれほど関
心をお持ちでない。

私は、ロータリークラブに入会して３９年目に入る。４
０代初めに入会し、最初にソングリーダーをさせられ
た。何故私がソングリーダーなのかを尋ねたところ先
輩から「振ってればわかる。」と言われなんとかやって
きた。ある時、先輩から「ロータリーについて勉強し過
ぎじゃないか、ぼちぼちやんないさい。」と言われた。
また、森野会長時代に幹事を仰せつかった。その時
に地区大会のホストをしたが、一番気がかりであった
事は、どのくらいの参加があるかであったので、各ク
ラブを訪問し、参加のお願いをした。その件で言われ
た一言は、「人に物事を頼んだ時は、必ずお礼に行く
ものである。」これが今でも覚えている言葉である。

最近、記憶に残った言葉がある。一人目は、先進の
電子機器のパイオニアであり先日亡くなったスティー
ブ・ジョブス氏である。もう一人は、川口淳一郎氏のこ
とばであるが、 彼は、火星に探査機を送り、世界に
先駆けてその物質を地球に持ち帰ったという方である。
この二人が共に言っていることは、「Ｔｈiｎｋ ｄｉｆｆeｒeｎ
ｃｅ.」という言葉である。これは、自分の信念だけでは
なく、他の立場の人の事を考えよう。ということである。
ジョブス氏はまた「物事を３つ位の簡潔な言葉で伝え
ることが大切である。」と言われた。また、川口氏は世
の中には一流の人と二流、三流の人がいる。と言わ
れた。一流の人とは、民衆に入り時代を変えることが
できる人。二流は、期待されて目標を達成し、表彰を
受ける人である。しかし、日本人は二流を狙う人が多
いのではないか。三流の人は、目標を持って努力した
が、そこに到達しなかった人である。やはり、一流を目
指して努力しなければ、発展しないのではないかと言
われている。

ロータリークラブとはどういう団体かということを考え
た時に、韓国の方から言われた事は、「最近日本はア
メリカ化してしまった。」それに対応する日本的、アジ
ア的なものとはなにか。台湾の田舎町に非常に立派
な寺院や学校などがある。どうして出来たのかという
と、一人ひとりの非常に少ない募金を募ってつくられ
たものである。一方アメリカでは、成功者が多くの募
金を行っている。日本的なロータリーの運営もみんな
で運営するということを考えるとその辺も参考にして
みるのも良いと思う。

誕生祝いありがとう（１２月９日分）
初孫を囲んで楽しい正月でした。
写真ありがとうございました。
徳永さん色々ありがとう御座いました。

新年明けましておめでとうございます。
今年もよろしくお願い致します。

新年おめでとうございます。みな様にと
りましてよい一年でありますように
本年もよろしくお願い致します。
年賀状ありがとうございます。

明けましておめでとうございます。今日
でやっと７３才になりました。この暗い世
の中少しでも「光」「輝く」「明るく」したい
と思います。

新年おめでとうございます。本年もよろ
しくお願い致します。
年賀状ありがとうございました。
初春のお慶びをもうしあげます。今年も

スムーズで楽しい例会運営へのご協力
をお願い致します。

清原 一貴君、中島 正勝君、福迫 隆君、本山 茂夫君

古賀 恭介君、小松 裕君、仲島 英二君、竹内 國廣君

西原 孝四郎君、池内 比呂子君、石川 哲也君、諸富 哲雄君

後藤 圭介君、井上 正君、竹田 倉太郎君、宮野 祐輔君

加藤 正二君、安東 清美君、鬼倉 潔君、平田 文夫君

一村 正二君、矢頭 美世子君、松尾 聡君、加月 力之祐君

土師 克己君、的野 良次君、片山 健二郎君、渋田 誠一君

写真ありがとう
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか
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2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年１月２０日 No.２５

■本日の例会プログラム

●今日の歌（たき火）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「２月花形歌舞伎についての話」

㈱博多座

常務取締役 赤松晴彦様

■次回卓話（ １月２７日）予定

「物理的セキュリティの動向について」

㈱クマヒラ
取締役九州支社長
二日一芳之会員

■前回例会の記録（１月１３日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １月１３日 前々回 １２月１６日

会員総数 ６９名

免除会員数（1４名中） １１名

出席会員数 ４３名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ４名

合 計 ６０名

出 席 率 ８１．８１％

会員総数 ７１名

免除会員数(1４名中） ８名

出席会員数 ４０名

メークアップ １５名

欠席会員数 ２名

合 計 ６５名

修正出席率 ９６．９２％

●ペチカ / 山田耕筰
●坂の上の雲より スタンド・アローン

/ 久石 譲

●ユモレスク / ドヴォルザーク
●いちご白書をもう１度 / 荒井由実

ロータリー理解推進月間

６日（金）誕生祝
定例理事会（例会終了後）

２０日（金）「クラブ協議会」例会終了後

（追悼記念週間 １月２７日を含む１週間）

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○RIのカルヤン・バネルジー氏及び当地区ガバナーの小山
田氏より新年のご挨拶を頂いております。掲示板に貼ってお
りますのでご覧ください。
○田村会員の2回目のご紹介です。田村会員は下関中央RC
からの移籍です。すでに会長及び幹事のご経験もあります。
○地区大会及びインターシティ・ミーティングの日程が迫って
きました。地区大会について先週の理事会で当RCは全員参
加ということになりました。
不参加の場合でも会費8,000円を頂くことになりました。
○テーブル会は少人数で懇親を深めることですので、義務的
に慌てて複数テーブルで開くのではなく、3月までに本来の趣
旨を踏まえて開催していただき、事前に会長・幹事までご連
絡いただければと思います。

◇幹事報告
○１月6日（金）定例理事会の報告
地区大会は全員参加です。 現在の会員数は69名ですが、
75名に向けて皆様のご協力をお願いいたします。地区補助
金の申請をされてはどうでしょうか（安東会員より）。1月20日
例会終了後打ち合わせを行い、社会福祉協議会にレク
チャーを受ける。2月3日の理事会で結論を出します。何か申
請案件があればご提案ください。
○年会費のご請求を致しましたので、1月31日までにお支払
いくださいますようお願いします。
○1月20日（金）例会終了後、クラブ協議会を開催致しますの
で、理事、役員、各委員長はご出席ください。尚、出欠の返事
がまだの方は至急ご連絡ください。
○第４グループインターシティ・ミーティングが宗像RCのホスト
で開催されます。義務出席の方には本日案内状を配布致し
ます。詳細は以下のとおり。
・2012年3月3日（土）登録13時より13時50分 開会14時～17
時 懇親会17時10分から 会場：玄海ロイヤルホテル
・登録料 会議3,000円 懇親会費5,000円
・出席義務者：会長、幹事、職業奉仕委員長、社会奉仕委員
長、国際奉仕委員長、入会3年未満の会員でIM未参加者
尚、委員長欠席の場合は代理出席をお願い致します。出欠
の返事は折り返しお願いします。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ６４７,０００円 達成率 ４９.８％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ３０，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！
岩尾慶一（有田RC）様

謹賀新年 お世話になります。

長谷川 裕一君 激務の中 大久保先生ようこそ
高本 佳一 君 誕生祝いありがとう。娘がやっと結婚してく

れました。
片山健二郎君 名札を持って帰り今日は忘れました。
原 敬二郎 君、江口秀人君、田中 里美君、鬼山 愛邦君
二日一 芳之君、坂本 文比古君、齋藤 潔君

写真ありがとう。
毛利 泰介 君 、松尾 新吾君、

メークアップが続きました。
池内比呂子君、財満 寛君、加藤 正二君

早退します。
佐々木健一君 遅刻しました。

「国際金融情勢について」

参議院議員

大久保 勉様（日本橋RC会員）

「ロータリー小逕を読む」

４０、メークアップについて（定款９条１節）

クラブの例会に出席できない時、次のような方法で欠

席を補填（Ｍａｋｅ ｕｐ ｆｏｒＡｂｓｅｎｃｅ）することができ
る。

当クラブの例会日の前１４日または後１４日以内に

他クラブの例会の時間に６０パーセント以上出席する
こと。

卓話が始まると退席するのは６０パーセント出席した
ことにならない。また卓話者に対してきわめて失礼で
あるから、卓話の時に退席すべきでない。

ローターアクトの例会などに出席すること

地区大会、地区協議会などに出席すること

他クラブの例会に出席の目的を持ってそのクラブの
例会定刻に行ったが、そのクラブが定刻の時間と場
所で例会を開いていなかった場合

例会変更になったことを前もって認識した上、署名だ
けでメイクアップするためこの制度を利用するのは適
正ではない。

理事会承認の当クラブの次の奉仕プロジェクトに出席
したとき（内規１１）

社会奉仕委員会ｓｙ歳の老人福祉慰問のハーモニカ
演奏会に演奏者として出席したとき。

会長主催の研修会に出席したとき

親睦委員会主催のたつ美会に担当委員として出席し
たとき

ローターアクト理事会に義務出席したとき

ローターアクトの奉仕活動に出席したとき

理事会の会合、または理事会が承認した奉仕委員会
の会合に出席すること

また、１４日以上にわたり海外に旅行している場合他
国のクラブの例会に出席すれば、メークアップ機関に
拘束されず旅行中欠席した例会のメークアップになる。

４１、出席免除について（定款９条３節、細則９条）

まず、メークアップとの違いは、メークアップは出席で
きないときに、別の行動により欠席を補填し出席と同
様の効果を得ることであり、したがって記録では出席
扱いになる。

これに対し、出席免除は出席規定の適用が免除され
ることであり出席と同様の効果を得ることではない。

では、出席免除の場合、クラブの記録上どのようにな
るのであろうか。

実は、出席免除には定款９条によるものと細則９条に
よる出席義務規定免除との２種類があり、記録上の
扱いが異なっている。（記録上の扱いについては細則
１１条） ・・・・続く

◇幹事報告（続き）
宿泊のご案内もありますので、宿泊申し込みされる方は
事務局に提出ください。登録料の支払いはクラブで纏めて
振込をしますので、各自で振り込みはしないでください。
○第2700地区 地区大会案内を本日皆さんに配布しまし
たので出席をお願い致します。
「もっと親しく もっと楽しく」ということで4月14日（土）15日
（日）福岡国際会議場で開催されます。
13日（金）には久山CCにてゴルフ懇親会（8時スタート）も
行われますので、参加される方は申し込みお願いいたし
ます。本日、出欠を回覧しますのでご記入ください。詳しい
内容は大会案内状をご覧になって申し込みをお願い致し
ます。



福岡東南ロータリークラブ
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年１月２７日 No．２６

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「物理的セキュリティの動向について」

㈱クマヒラ

取締役九州支社長

二日一芳之会員

■次回卓話（２月３日）予定

「四つのテストについて」

職業奉仕委員会

委員長 安東清美会員

◇出席報告 出席委員長

当 日 １月２０日 前々回 １月６日

会員総数 ６９名

免除会員数（1４名中） ８名

出席会員数 ３８名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー ９名

合 計 ５８名

出 席 率 ７３．０２％

会員総数 ６９名

免除会員数(1４名中） １０名

出席会員数 ４５名

メークアップ ７名

欠席会員数 ３名

合 計 ６５名

修正出席率 ９５．３８％

●白い恋人達 / Ｆ．レイ

●冬のソナタより最初から今まで

●タイースの瞑想曲 / マスネー

●赤いサラファン / ロシア民謡

ロータリー理解推進月間

６日（金）誕生祝
定例理事会

２０日（金）「クラブ協議会」例会終了後

（追悼記念週間1月27日を含む1週間）

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○RI第２７００地区 地区大会に全員参加登録と成ってお
り今年も理事会で決定していますので是非ご参加下さい。

◇幹事報告
○本日２０日（金）例会終了後、クラブ協議会を開催致しま
すので、理事、役員、各委員会はご出席下さい。

尚、委員長欠席の委員会は副委員長などの代理出席をお
願いします。
○第４グループインターシティ・ミーティングが宗像RCのホ
ストで開催されます。
・２０１２年３月３日（土）登録１３時より１３時50分 開会14
時～17時 親睦会17時10分 会場は玄海ロイヤルホテル
登録料 会議は3,000円 懇親会費5,000円です
（出席義務者） 会長、幹事、職業奉仕委員長、社会奉仕
委員長、国際奉仕委員長、入会3年未満の会員でＩＭ未参
加者です。
尚、委員長欠席の場合は代理出席をお願い致します。
出欠の返事は折り返しお願い致します。
宿泊のご案内もございますので、宿泊申し込みされる方は
事務局に提出下さい

登録料の支払いについてはクラブで纏めて振り込みを致し
ますので、各自で振り込みはしないで下さい。
○第２７００地区 地区大会案内
4月14日(土）・15日（日）福岡国際会議場にて開催されま
す。
13日（金）には久山カントリー倶楽部にて８時スタートでゴ
ルフ懇親会も開催されます。
出欠を回覧致しますのでご記入下さい。
詳しい内容は大会案内状をご覧になって申し込みをお願
い致します。

◇ＲＩ第２７００地区 地区大会事務局より挨拶
（大会実行委員 小齊康正会員）
登録のお礼と参加のお願いがありました。
◇第４グループＩＭ ホスト宗像ＲＣより挨拶
（立部祐道会員・幣 款会員）
参加のお願いがありました。

■前回例会の記録（１月２０日）



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

先週からの続き

（一）定款９条３節の出席免除

（ａ）理事会の承認する条件と事情による欠席の場合、

理事会は正当かつ十分な理由に

よる会員の欠席を認める。この条件と事情がどんなもの

であるかは現在の規定そのものからは不明であるが、

現在の規定になる直前の1998年度の同じ規定を見ると

「長期にわたる健康不良、障害のため、またはロータ

リークラブのない国に滞在するため、例会出席が不可能

である場合」と極めて具体的に掲示している。このように

会員本人の専属的一身上の理由による場合とした規定

を引き継いだ現在の定款9条3節（ａ）の規定はまさしく会

員の長期の病気などに適用されるべきものである。現在

の細則9条でも、上記出席免除による欠席はクラブの記

録に算入されれないとしている。

（ｂ）ロータリー歴と年齢の合計が85年以上の会員は、理

事会の承認があれば出席の規定適用を免除され、この

会員は、クラブの出席率の算出に使う会員数に含まれ

ない。その欠席も出席も出席率の算出に使われない。

（２）細則9条の出席義務規定免除

理事会に対し、正当かつ十分な理由を具申することに

よって、会員は一定期間に限り例会出席を免除される。

この出席義務規定免除と前記定款の出席免除とは同違

うのであろうか。両方とも、正当かつ十分な理由と同じ文

言を使ってあるので、一見同じと思うかもしれないが、そ

れは大間違いである。定款の出席免除は、会員本人の

病気というような本人の専属的一身上の理由の場合で

あり、細則の出席義務規定免除はそれ以外の場合で、

例えば妻の病気看護のためなどが考えられる。

細則の出席義務規定免除は、出席率不十分による会

員身分の喪失を防ぐためのものであって、メークアップを

しない限り記録上は欠席となる。（勿論、定款9条3節、4

節の場合は出席記録には参入されない）

続く

◇各委員会報告
○社会奉仕委員会
・ハーモニカフレンズ慰問演奏会が
開催期日 平成２４年１月２８日(土）
開始時間 午後２時 （１５分前までにはご来場下さい）
開催場所 原土井病院

特別養護老人ホーム 「なごみの里」

・子どもの村様より新年度の挨拶とニュースレターそれに
イベント内容が郵送されておりますので事務所に置いてお
きます。

○ローターアクト委員会
・法人会員増強のお願いとアクトバザー出品ご協力のお願
いがありました。
日時 平成２４年３月２５日（日）０９：３０～

（福岡南ＲＡＣと合同）
場所 マイング広場（博多駅構内）
出品物は１月２７日の例会よりお受け取りいたします。

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました
大久保勉会員（日本橋ＲＣ会員）

1/13卓話謝礼をスマイル箱に頂きました。
小齊康正会員（福岡城西ＲＣ）

本日は２０１１～２０１２年度 国際ロータ
リー第２７００地区 地区大会参加登録
のお願いにまいりました。よろしくお願
いします。

竹内國廣君 田中弘通さんお手数お掛け致しました
おかげで楽しい時間を過ごせました。

竹田倉太郎君 徳永さんありがとうございました。
白水和博君 早退します。
前田嘉秋君・磯本昌章君 写真ありがとう。

累計 ６６４，０００円 達成率 ５１．０％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 １７，０００円

「２月花形歌舞伎についての話」

(株)博多座

常務取締役 赤松晴彦様

卓 話

「ロータリー小逕」を読む
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace
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2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年２月３日 No．２７

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「四つのテストについて」

職業奉仕委員会

委員長 安東清美会員

■次回卓話（ ２月１０日）予定

「アフリカ、ケニアでのボランティア活動」

元福岡女学院大学学長
福岡ＹＭＣＡ理事長

斉藤皓彦様

■前回例会の記録（ １月２７日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １月 ２７ 日 前々回 １月 １３日

会員総数 ６９名

免除会員数（1４名中） ８名

出席会員数 ３５名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ４６名

出 席 率 ６８．２５％

会員総数 ６９名

免除会員数(1４名中） １１名

出席会員数 ４３名

メークアップ １０名

欠席会員数 ２名

合 計 ６６名

修正出席率 ９６．９７％

●雪の降る街を / 中田喜直

●めぐり逢い / キャグネット

● カタリカタリ / カルディロ

●ハンガリー舞曲 / ブラームス

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○ロータリーカードの加入案内がきています。これは普通の
クレジットカードと同じですが、これで買い物をすると０．３％
がRIに入ってきます。日本の9万人のRC会員が一人1万円ず
つ買い物をすると、270万円を東日本の復興に寄進できるこ
とになります。東南RCでこのカードを持っているのは会長１
人だけですが、他にも入っていただくようお願いします

○本日1月27日は日章旗が日本の国旗に制定された日です。
１８７０年(明治３年)のことです。この国旗の長さの比は２：３で、
赤丸の直径は辺の６０％と決まっているそうです。この頃、国
旗を掲揚しないとか国歌を歌わないなどと新聞にでているが、
その根拠がかつての軍国主義や太平洋戦争に結び付けて日
章旗や君が代はけしからんと言っているようだが、それは短
絡的ではないか、国旗や国歌が悪いのではないと思います。
よその国では資本主義も共産主義も関係なく、皆国旗と国歌
は非常に大事にします。日本だけが中途半端ではないかと感
じています。

◇幹事報告

○大川RCの例会場変更のお知らせがきています。 ２月１
日より「津田屋」佐賀市諸富町諸富津２２３－１です。

○ ２月３日(金)例会終了後、定例理事会を開催しますので、
理事会構成員の方はご出席ください。

○ ３月３日(土)１４時より開催される、第４グループインター
シティ・ミーティングの出席について、まだ返事を提出されて
いない方は至急事務局へお知らせください。締切日が近づい
ておりますので、よろしくお願いします。

○第２７００地区 地区大会の案内です。４月１４日(土)、１５
日(日)福岡国際会議場にて開催されます。１３日(金)には久
山カントリー倶楽部にて８時スタートでゴルフ懇親会も開催さ
れます。 詳しい内容は大会案内状をご覧になって申し込み
をお願いします。

◇次期幹事報告

○ ２月１０日(金)例会終了後、次期理事会を開催しますので、
次期理事会構成員の方は出席をお願いします。

世界理解月間
３日（金）定例理事会（例会終了後）
６日（月）クラブ創立記念日４２年
１０日（金）誕生祝

次期理事会（例会終了後）
２３日（木）「ロータリー創立記念日」

２３日～２９日世界理解と平和週間



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

◇各委員会報告

○社会奉仕委員会

１月２８日(土) 午後２時から、ハーモニカフレンズの慰問演奏
会があります。 場所は原土井病院特別養護老人ホーム「なご
みの里」です。１５分前にご来場ください。当日の当番委員会

は、プログラム委員会、クラブ会報委員会、広報・雑誌委員会、
IT委員会、会員選考委員会となっています。ハーモニカフレン
ズの周年記念に向かって勢いを付けたいところですので、皆さ
まの支援出席をよろしくお願いします。

○ロータリー財団委員会

・ポールハリスフェロー認証のカードと認証のピンを会長に代わ
り、浅野国際奉仕委員長より手渡していただきます。

福迫隆会員（３）、原敬二郎会員（２）、加月力之祐会員、

見元伊津子会員、毛利泰介会員、中島正勝会員（１）

クマヒラは1898年(明治31年）創業です。明治40年頃は熊
平商店という社号で、大八車に製品の金庫を乗せてお客様
へ出荷していました。当時の金庫には耐火性がよいというこ
とで砂を入れていたそうです。また、国内での販売が難し
かったため、当時すでに韓国などアジア向けに販売を展開
していました。また、金庫単体では売れなかったため一緒に
消防ポンプ車なども軍や自治体へ販売していました。

昭和になると当社の発祥の地で拠点である広島の工場に
は高価な大型プレス機が導入されました。 戦後になると昭
和24年に国産として初めて日銀の金庫扉を納めました。

「物理的セキュリティの動向について」

(株）クマヒラ

取締役九州支社長

二日一芳之 会員

初めてということで厳しい検査や立会試験がありましたが、
合格して納入できました。当時は手作りで製品を作り上げ
るたびに記念写真を撮っていて、当時の職人たちは仕事に
強い誇りを持って輝いていた時代だったようです。

最近では以前と違って、企業のセキュリティや会社を取り

巻くリスクという言葉が多く使われるようになってきました。
昔は、泥棒、火事、追いはぎなどと言われていて、リスクと
いう言葉は存在しなかったのですが、この頃は、情報漏洩
とか内部管理体制の強化とか、今まで思っても見なかった
ような脅威が回りに近づいてきています。そのような中で当
社へもセキュリティに関する相談が多くあります。その中で
セキュリティの事例をいくつかご紹介します。セキュリティを
考えるとき、無闇にカメラをたくさん取り付ければ良いという
ものでもありませんし、多くつけ過ぎることで逆に油断がで
てきます。やはり最初の段階から現地を見て、その企業に
あったセキュリティを考えていくことがこの業界の通例です。

情報漏洩事件の推移をみてみます。2002年頃は年間62
件と少なかったが、2005年は1032件と2ケタも急増してい
ます。特に2007年は2兆2711億円もの想定損害賠償
(2006年は4570億円だった)が発生しました。 情報を盗

んでお金に替えることで儲かるということに気づいた賊が多
く出てきて、情報漏洩事件がピークとなった年で、株主訴訟
が非常に多くなった時期でもあります。 その後2008年以
降は、企業が段々情報セキィリティや各種対策を打ってき
て、情報漏洩1件当たりの影響・被害は減少してきています。
しかし情報漏洩等の事故の件数は増えてきている。これは
システムや運用が複雑化してきたため、人間の誤操作やミ
スが増え、またその複雑さを逆手にとって故意に不正を行
うこともあり、件数が増えてきていますが、企業の対策に
よって漏洩にともなう打撃は減少してきたと読み取れます。

NPO法人のデータですが、複合サービス事業分野で漏洩
件数が非常に多いようです。複合サービスは通信事業関

係が主体で、仕事自身がそういう脅威に晒されているし、ま
たミスも内在している傾向があるようです。これらの中には
紙(書類)やUSBのような物理的媒体を失うケースが多く含
まれています。顧客情報を持ち出したり、紛失したりする
ケースもこの類です。したがってこの対策としては、物理的
セキュリティを施さなければならないということに繋がります。

時代の変化やユーザの要望に対応して新しいセキュリティ
システムを提供しています。例えば、ビルなどのエントラン
スのセキュリティ装置や、また情報の持ち出しセキュリティ
のように、物理的セキュリティと情報セキュリティを組み合
わせた新しいシステムも実現している。

最後に、当社が発行している雑誌「抜翠のつづり」ですが、
創業記念日の1月29日にまた新しいものを発行しますので、
全国のロータリーの皆さんへお配りします。「抜翠のつづ
り」のタイトル字を書いていただいたのは、清水寺の貫主の
大西良慶さんです。創業者の熊平源蔵氏が33歳の時火災
で財産を失った後、京都／清水寺に立ち寄り当時39歳だっ
た大西さんと知り合ったそうです。45万部発行していますが、
ちゃんと読んでくださる読者の方がおられ、時々読者の皆さ
んからのメッセージをいただくことが続けていく励みになり
ます。バックナンバーもありますので、興味のある方は私の
方へお知らせください。

◇例会運営委員会 （清原委員）

【スマイル箱】 ありがとうございました！

松尾幸静君 今朝東京から帰ってきましたが、天気
よく飛行機からみた富士山は最高の眺め
でした。

田中弘通君 白内障の手術、無事済みました。

合 計 ３，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ６６７，０００円 達成率 ５１．３％
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年２月１０日 No．28

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「アフリカ、ケニアでのボランティア活動」

■次回卓話（ ２月１７日）予定

「イニシエーション・スピーチ」

会員 本山茂夫君

■前回例会の記録（２月３日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ２月３日 前々回 １月２０日

会員総数 ６９名

免除会員数（1４名中） ９名

出席会員数 ４３名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５６名

出 席 率 ８１．２５％

会員総数 ６９名

免除会員数(1４名中） ８名

出席会員数 ３８名

メークアップ １６名

欠席会員数 １名

合 計 ６３名

修正出席率 ９８．４１％

●ステンカ・ラージン / ロシア民謡

●誰も寝てはならぬ / プッチーニ

●ＳＡＹ ＹＥＳ / 飛鳥 涼

●ケ・セラ・セラ

世界理解月間

３日（金）定例理事会（例会終了後）
６日（月）クラブ創立記念日４２年
１０日（金）誕生祝

次期理事会（例会終了後）
２３日（木）「ロータリー創立記念日」
２３日～２９日世界理解と平和週間

ピ
ア
ノ
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◇会長報告

○2月3日節分です。豆で追われる鬼になるのか、招か
れる福になるのかは皆さまの心がけ次第ということです。

○2月6日は福岡東南ロータリークラブは創立記念日と
なります。42年になります。心の中で幾多の先輩方の努
力により42年間があるということを考えていただきたい。

◇幹事報告

○本日3日（金）例会終了後、定例理事会を開催致しま
すので、理事会構成員の方はご出席下さい。

◇次期幹事報告

○2月10日（金）例会終了後、次期理事会を開催致しま
すので、次期理事会構成員の方は出席下さい。

◇各委員会報告

○広報雑誌委員会

鬼倉委員長

2月のロータリーの友について

25ページにローターアクト、インターアクトについてかい
てありますので、新会員の方はご覧下さい。次に26ペー
ジにはＥクラブ（インターネットで行われるロータリークラ
ブ）について書いてあり日本でも既に京都で始まってい
ると書いてある。真ん中の辺りには、持続可能な分野サ
スティナビリティーについて書いてありますので、読んで
ください。

○ローターアクト

3月25日マイングにおいてバザーを開催いたします。そ
の際の物品のご提供をお願いいたします。商品は生の
食品以外であればなんでも結構です。例会に持参いた
だけるか、電話をいただければ職場、ご家庭にお伺い
いたします。

元福岡女学院大学学長

福岡ＹＭＣＡ理事長

斉藤皓彦様



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ６７８，０００円 達成率 ５２．２％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 １１，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

「四つのテストについて」

会員 安東 清美君

（要約版）

次に、ロータリアン必携には、あるクラブで駅に貸
し傘を貸し出すプログラムを実施されたが、その際、
返却されるか自信がなかった。そこで、傘に「四つの
テスト」を印刷したところ殆どの傘は戻ってきたという
ことである。また、北九州の門司では、「四つのテス
ト」を学校へポスターとして貼り出した。その後、学校
だけでなく病院、駅、工場などで掲げられた。

ハーバート・テイラーについて申し上げると、皆さん
が様々な会合に出られる時に覚えておいていただき
たい6名の名前の一つである。ハーバート・テイラー
はシカゴにある会社で働いている時に成功を収め
1932年に次期社長候補まで出世した。ちょうどその
頃倒産寸前の会社の再建を依頼された。給料は8割
減少、自らの資産も投資し、その会社の社長に就任
した。その1932年は大恐慌時代であったが、社員へ
簡潔な指針を示すために100語の指針を作ったが、
長文であったために推敲を重ねたものが「四つのテ
スト」である。その際、様々な宗教を持つ部長に諮っ
たがいずれも問題なく会社の指針となった。

その後、その会社に於いては、全ての事はこの指
針に図って進められることとなった。その結果会社
は信頼され負債も無くなり、ビジネスも成功したとい
うことである。

しかし、この「四つのテスト」が生まれて80年以上
経過している。日本に於いても世界においても、極
めて変化が激しい世界となっている。果たして「四つ
のテスト」は実効性を未だ持っているのかと言われ
るが、これは、指針である。答えを求めているわけで
はない。

この「四つのテスト」の英文は、複数系になってい
ない。即ち、その四通りの基準を一つずつクリアす
ればいいのではなく、四つを一纏めたものを一つの
基準として、その全てをクリアしなければならないこ
とを意味している。

１．真実かどうか・・については、事実かどうか、嘘偽
りが無いかどうかという意味。

２．みんなに公平か・・全ての取引先に対して公正か
どうかと言うことを意味する。

３．好意と友情を深めるか・・信用を高め、取引先を
増やすかどうかを意味する。

４．みんなのためになるかどうか・・すべての取引先
に利益をもたらすかどうかを意味する。

最近の「四つのテスト」をめぐる動きは、２００７年の
規定審議会において、標準ＲＣ定款に記載されてい
る。それは、全世界のロータリークラブが掲げる定款
に記載されているということである。

見元伊津子 君 徳永さん、素敵な写真をメールで沢山あ
りがとうございました。心が洗われるよう
でした。

松尾 幸靜 君 とにかく寒いです。これ以上寒くなること
もないでしょう。春よ来い早く来い

田島 孝三 君 メークアップが続きました。
平田 文夫 君 メークアップが続きました。
石川 哲也 君 早退します。
前田 嘉秋 君 早退させていただきます。
後藤 圭介 君 早退させていただきます。

本日、大阪ロータリークラブからメークアップに来られ
ているが、世界で最初に「四つのテスト」をバナーに掲
げたのが大阪ロータリークラブです。

月に１回「四つのテスト」を唱和しているということは、
我々の職業を倫理的に道徳的に行うための具体的基
準といわれている。

職業奉仕においては、その核論といえるわけである。
現在は新世代奉仕を含めて5つの奉仕があるが、そ
れぞれの部門にとっても一つの基準であると思う。

この「四つのテスト」を作った方はハーバート・テイ
ラーという方である。その方が言われた言葉の中で、
「日本が世界に先駆けて四つのテストを使った。」と言
われている。1954年に大阪ロータリークラブがバナー
に入れられた。この年にハーバート・テイラーはＲＩ会
長になられ、「四つのテスト」の著作権をＲＩに譲られた。
現在では、100カ国以上の言語に翻訳され使われてい
る。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆
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平成２４年２月１７日 No．２９

■本日の例会プログラム

●今日の歌（早春賦）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「イニシエーション・スピーチ」

会員 本山茂夫君

■次回卓話（２月２４日）予定

「イニシエーション・スピーチ」

会員 財満 寛君

◇出席報告 出席委員長

当 日 ２月１０日 前々回 １月２７日

会員総数 ６９名

免除会員数（1４名中） １１名

出席会員数 ４４名

ゲ ス ト ５名

ビ ジ タ ー １２名

合 計 ７２名

出 席 率 ８３．３３％

会員総数 ６９名

免除会員数(1４名中） ８名

出席会員数 ３５名

メークアップ １９名

欠席会員数 １名

合 計 ６３名

修正出席率 ９８．４１％

●スケーターズワルツ /ワルトトイフェル

●ノクターン２０番 / ショパン

●スイートメモリーズ / 大村雅朗

●パリのめぐり逢い / Ｆ．レイ

世界理解月間

３日（金）定例理事会（例会終了後）
６日（月）クラブ創立記念日４２年
１０日（金）誕生祝

次期理事会（例会終了後）

２３日（木）「ロータリー創立記念日」
２３日～２９日世界理解と平和週間
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◇会長報告
〇２月６日は当クラブの誕生日です。４３年度の第一回
目の例会です。改めて皆様にお願いがあります、このク
ラブを５０年６０年と続けるには会員増強が必要です。
そこで各テーブルで1名のご紹介をお願い致します。
〇嬉しいお知らせです、10月よりお休みされておりました
鑓水会員から今朝、ようやく退院できたので来週から例
会に出席したいとの連絡がありました。

◇幹事報告
〈３日開催の理事会報告〉
○２７００地区、地区大会選挙人信任状について会員２５
名に１名で当クラブは３名の登録が必要です。次の３名
が決まりました福迫会長・坂本副会長・中島幹事です。
〇ロータリー財団の永田副委員長退会後、後任選出の
件で、見元会員を副委員長に例会運営委員と兼務で承
認されました。

尚、親睦委員は解任となりました。
〇２０１２～２０１３年度版ロータリー手帳申し込みについ
て回覧しておりますので申し込み用紙に〇×をご記入下
さい。 ２月２４日締め切りです。
〇第４グループインターシティー・ミーティングが３月３日
（土）１４時より玄海ロイヤルホテルにて開催されますの
で、当日出席にてお返事の方は、お忘れなくご出席下さ
います様お願い致します。
〇３月１６日（金）の例会はロータリーとローターアクトと
の合同夜間例会の為、お昼の例会を１８時３０分、八仙
閣本店に変更して開催致しますのでお知らせ致します。

◇次期幹事報告
〇本日１０日（金）例会終了後、次期理事会を開催致しま
すので、次期理事会構成員の方は出席下さい。

各委員会報告
◇親睦委員会
２月誕生会員
８日 原田実樹宜会員 １２日 毛利泰介会員
１８日 中島 正勝会員 ２０日 山川 正翁会員
２１日 松藤 浩会員

■前回例会の記録（２月１０日）



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

◇ロータリー財団委員会
〇ロータリー財団の年次寄付のお願いです、受付に直接お
持ちになる場合はドルでなく円でお願い致します、又振込み
の場合も同じく円でお願い致します。

◇社会奉仕委員会
〇ＦＴＲハーモニカフレンズ20周年記念演奏会のご案内
日時： ４月２１日（土）１３時開場 １３時３０分開演
会場： あいれふホール
２５周年、３０周年に向け会員の募集も行っておりますので
是非ご参加下さい。

◇ローターアクト委員会
〇ロータリーとローターアクトとの合同夜間例会を３月１６日
（金）八仙閣本店にて開催致しますのでご出席下さい。尚、会
社等でアクト活動に興味のある方をお連れ頂きます様重ねて
お願い致します。出欠の返事は速やかにお願い致します。
〇３月２５日（土）にバザーを開催致します、まだまだ商品の
方が少ないので是非御協力のほど宜しくお願い致します。
〇ローターアクトクラブの２月度第２例会ですが今回福岡城
西クラブとの合同例会で日程と場所が変更になっております。
来週１５日水曜日 １９時３０分より 天神の総合メイディカル
会議室 テーマはバレンタインとなっております。

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

長谷川裕一君 ＴＱカンブリア宮殿に出演します。
２月１６日午後１０時３０分より１０時５４分
夜分ですがよろしくお願い致します。

※本日多数スマイル箱を頂いておりましたが、時間の都合上
次週ご報告させて頂きます。

卓 話

「アフリカ、ケニアでのボランティア活動」

元福岡女学院大学学長
福岡ＹＭＣＡ理事長

斉藤皓彦様

「ロータリー小逕を読む」

４２、会員身分の終結について（定款12条）

会員身分の終結はＲＣ定款で自動的終結と理事会の裁
量による終結とが規定してある。
ところで、ＲＣ定款12条2節の自動的終結と12条5節
の他の原因による終結とは、いずれも会員の資格条件
に欠けたときという同じ表現がしてあり、同一概念で
はないかとの誤解を招きかねないが、ＲＣ定款12条2
節の会員資格条件とは7条3節で引用しているＲＩ定
款5条2節できていしてある職業上の重要な地位や、

事業場、または住居がクラブの所在地域内にあること
など形式的条件であり、ＲＣ定款12条5節の会員とし
ての資格条件とは7条1節に掲記してある善良でよい

世評を受けている者という人格的、倫理的資格条件（
全般的資格条件）であり、同一ではないと解する。
（１）自動的終結
会員資格条件に欠けた時（12条2節ａ）

裁量の権限ある管理職の重要な地位を喪失したとき、
または事業場及び住居がクラブの地域外へ移転した場
合。
（２）理事会の裁量による終結
１、会費不払い（12条3節）

理事会の過半数による賛成投票により会員身分を失う
。
２、出席率不十分（12条4節ａ）

半期間にメークアップを含む例会出席率が５０パーセ
ントに達しない場合

半期間にホームクラブの例会出席率が３０パーセント
に達しない場合

いずれも理事会の過半数による賛成投票により身分を
失う。
３、連続欠席（12条4節ｂ）
メークアップなしで連続4回例会を欠席した場合、理
事会の過半数による賛成投票により身分を失う。

４、会員としての資格条件に欠けた場合、もしくは他
に十分と認められる根拠があるとき（12条5節）
ここに言う会員としての資格条件とは、定款7条1節
に言う全般的資格条件であり、すなわち善良で良い世
評を受けている者ということであるから、犯罪や破廉
恥な行動をした場合がこれに該当するであろう。

他に理事会が十分と認める理由があるときとは「四つ
のテスト」の精神に反した行為と認められた場合をさ
すもので新たに規定されたものである。

当該会員は、このために招集された理事会で過半数で
はなく、理事全員の3分の2を下らない賛成投票によ
り会員身分を失う。

この場合、当該会員は弁明の機会を与えられ（定款
12条5節）その後、クラブに提訴するか、調停を要請

もしくは仲裁に訴えるかいずれの方法で争うことが出
来る。
その手続きの詳細は定款12条6節に規定してある。

理事会の決定は強力で提訴以外に争う方法はないが、
理事会の決定のうち会員身分の終結だけはこのように
手厚く争う方法を設けてある。

合 計 ３，０００円

スマイル箱目標箱 １，３００，０００円

累 計 ６８１，０００円 達成率 ５２．４％



福岡東南ロータリークラブ

週報
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副会長
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創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２
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２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年２月２４日 No．３０

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（我等の生業）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「イニシエーション・スピーチ」

会員 財満 寛君

■次回卓話（３月２日）予定

「イニシエーション・スピーチ」

会員 穐好幸男君

会員 小松 裕君

◇出席報告 出席委員長

当 日 ２月１７日 前々回 ２月３日

会員総数 ６９名

免除会員数（1４名中） ９名

出席会員数 ３８名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ５３名

出 席 率 ７３．４４％

会員総数 ６９名

免除会員数(1４名中） ９名

出席会員数 ４３名

メークアップ １１名

欠席会員数 １名

合 計 ６４名

修正出席率 ９８．４４％

●ます / シューベルト

●ニューヨーク・シティ・セレナーデ

●高校三年生

●上を向いて歩こう / 中村八大

世界理解月間

３日（金）定例理事会 （例会終了後）
６日（月）クラブ創立記念日４２年
１０日（金）誕生祝

次期理事会（例会終了後）
２３日（木）「ロータリー創立記念日」
２３日～２９日世界理解と平和週間

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○ロータリーの誕生は、１９０５年（明治３８年）
今から１０７年前にポール・ハリスが、友人３名と第１回目
の集会を開いたのが、２月２３日 それから１０７年目の
誕生日を迎える分けです。
○２月１６日（木）２２：３０～２３：２４のカンブリア宮殿に
出演の長谷川会員を見ました。長谷川会員の特徴が良く
出ていた番組であったと思います。
村上 龍氏との対談の中に長谷川会員の考えや行いが

ロータリーで言う職業奉仕とまったく一致していると個人的に
は思いました。
○４月１４日・１５日の地区大会に現在２２名の出席に成って
います。
２年後の地区大会は福岡東南RCがホスト・クラブに成るため
に、多くの人達に出席頂いて私たちが、どういったことをやら
なければならないか、その様子を見て頂きたい。できるだけ
多くの出席をお願い致します。

◇幹事報告
○３月２日(金）例会終了後、定例理事会を開催しますので、
理事会構成員の方は出席下さい。
○第４グループインターシティ・ミーティングが３月３日（土）
１４時より玄海ロイヤルホテルにて開催されますので、

当日出席にてお返事の方は、お忘れなくご出席下さいます様
お願い致します。
○３月１６日（金）の例会はロータリーとローターアクトとの
合同夜間例会のため、お昼の例会を１８時３０分、
八仙閣本店に変更して開催致しますのでお知らせ致します。
○３月２３日(金）の例会は定款第６条第１節Cにより「休会」致
します。
○２０１２～２０１３年度ロータリー手帳申し込みについて
回覧しておりますので申し込み用紙に○×をご記入下さい
２４日（金）締め切り

◇各委員会報告

米山記念奨学委員会
○昨年１年間の普通寄付金確定申告書の領収書を配布して
おりますのでお知らせ致します。

■前回例会の記録（２月１７日）



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました。
（２月１０日分）
福迫 隆 君 坂本さん有難うございました。
田中 里美君 田中弘通様 テーブル会楽しかったで

す。ありがとうございました。
磯本 昌章君 テーブル会は大変楽しかったです。

会長・皆様ありがとうございました。
田中 弘通君 田中家の看板を持って帰って、また

忘れて来ました。ゴメン
中島 正勝君・松藤 浩君

誕生祝い有難う
穐好 幸男君 メークアップが続きました。
平田 文夫君 早退します。

（２月１７日分）
清原 一貴君 原田さん先日はおいしいお菓子ありが

とうございました。
石川 哲也君 原先生、先日は有難うございました。
毛利 泰介君 ・原田実樹宜君・山川 正翁君

誕生祝いありがとう
本山 茂夫君 本日イニシエーション・スピーチさせてもら

います。かなり緊張しています。
時間オーバーにだけは気をつけます。

清原 一貴君 原先生 先日は大変お世話になりました。

累計 ７１３，０００円 達成率 ５４．８％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ３２，０００円

「イニシエーション・スピーチ」

会員 本山 茂夫君

卓 話

６．小児歯科を主に従事いている歯科医師は全体の２％、
小児科医は医師全体の５％。 小児歯科医はかなり少ない。
７．女性の歯科医師、医師は全体の20％、薬剤師は全体
の60％。
ただし20代に限定すると、歯科医師、医師ともに全体

の40％。今後女医が増加していく。

②小児歯科とは？
１．虫歯の治療や、歯並びをよくするだけではなく、健康な
永久歯の完成を目的にしているので、治療、予防、検診が
切っても切り離せない関係にある。

当法人は「歯を育てましょう」というスローガンにこれを実
践している。
２．ゴムのシートに小さな穴を開けて、そこから歯を出すこ

とによって、ゴムシートの中に治療する歯の頭だけ顔をだし
て、他の歯と隔離するラバーダム防湿を使用している。

３．虫歯の治療、神経の処置、外傷の治療などもよく行って
おり、症例のスライドで紹介します。

４．小児歯科ではレジンという、クリスタルを含む合成樹脂
で奥歯もうめるため、かけやすさを補うため、必要最小限に
歯を削っています。削るバーの先端は0.5mmです。
５．最新のレントゲンの機械は、全部の歯を1枚で撮影して
も、元来のレントゲンよりX線の被爆量は少なく、３Dの映像
にもでき、iPadで閲覧もできる。

③医療法人 元気が湧くとは？
１．名前の由来は、「子どもたちの健康なカラダも、健全な
ココロも、そして、豊かな可能性も育む。
そのために、子どもたちの”元気の泉”であり続ける、か
ら始まっています。
２．子どもたちと仲間意識をもつために、白衣は脱ぎ捨て
ました。
３．親から子どもを預かって行う、「母子分離」の治療を止
めました。
待合室と診療室の壁を無くすことにより、自由に行き来
できます。
４．子どもたちの、治療前、治療後、そして治療中のココ
ロの安定のために、「木製玩具」「ぬいぐるみ」「絵本」をア
イテムとして使用しています。
５．文化的な事業として、クリスマスのイベントをしています。

子どもたちに塗り絵をしてきてもらい、大きなツリーを飾っ
てもらい、法人から子どもたちへプレゼント。

子どもたちはそのお礼に「子どもの村 福岡」に募金をし
てもらっています。

子どもたちが人の役にたっていることが、こどもの村の成
長をみて感じてもらえればと思っています。

６．育児情報誌のイベントに参加させてもらって、色々な啓
蒙活動をしています。
７．今春、「Biblio Kids」という絵本と図鑑の親子ライブラ
リーをオープンさせます。

図書館の機能以外にも、セミナー、ワークショップ、海外
絵本の翻訳研究など、

絵本と図鑑を探求していく、日本初の施設を目指します。
みなさん、この「Biblio Kids」の名前だけは覚えてほしいで
す。そしてみなさんにも是非参加してもらいたいです。

①数字でみる歯科事情
１．全国に歯学部を保有する大学は２９校しかありません。

しかも東京に５校、福岡に３校あり、関西に少なく、歯学部
がない県の方が多い。
２．歯科診療所の数は全国で68,384。コンビニエンスストアの
1.5倍あり、美容室の1/3にあたる。
３．人口10万人あたりの歯科診療所の数は福岡県が第3位。
東京を除いて全国的にばらつきは少ない。
４．小児歯科を標榜している歯科診療所は全体の57％。
ただしこの数字は小児を主にみていない診療所も多く含ま
れている。
５．歯科医師数は101,576人。昭和50年代から急激に増加し
ている。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
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Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
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２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年３月２日 No．３１

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「イニシエーション・スピーチ」

会員 穐好幸男君
会員 小松 裕君

■次回卓話（ ３月９日）予定

「イニシエーション・スピーチ」

会員 田中里美君

■前回例会の記録（ ２月２４日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ２月２４日 前々回 ２月１０日

会員総数 ６９名

免除会員数（1４名中） ７名

出席会員数 ４２名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ８名

合 計 ５９名

出 席 率 ７９．０３％

会員総数 ６９名

免除会員数(1４名中） １１名

出席会員数 ４４名

メークアップ ９名

欠席会員数 ２名

合 計 ６６名

修正出席率 ９６．９７％

● すみれの花の咲く頃

● なごり雪 / イルカ

● 白鳥 / サン・サーンス

● 時の踊り / ポンキュリ

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

（福迫会長欠席のため坂本副会長による会長報告）

○ 最近世の中には、賛否両論がいっぱいあり過ぎて、例え
ば消費税にしてもその賛成／反対の論議が非常によく出てき
ています。ディベートを高校の時からやらせるところもあり、消
費税について、賛成の立場と反対の立場でそれぞれ理論を
構築して戦わせるということをしています。自由に議論をする
方がよいのではないかと思います。 反対の立場で議論する
と若い人は消費税反対で固まってしまい、もったいないという
気がして、本当に日本を良くする方法かと思っています。

○人間は自分の信じることをしっかり持つことが必要かと思っ
ています。「言志四録」を書いた佐藤一斎先生の言葉に「一灯
を下げて暗夜を行く、暗夜を憂うことなかれ、ただこの一灯を
頼め」とあります。ただ自分の信じる道を進んでいくと何らか
の道が開けると私は理解しています。今日のように右にも左
にも考えそうな時代には、非常に重要な言葉と思います。

○本日は遠路、奄美ロータリークラブの福永健一様が来られ
ています。バナーの交換をさせていただきます。福永様にとっ
て福岡は、仕事を通じての友人知人がたくさんおられ、大好
きな町ですとのことです。

◇幹事報告

○３月２日(金）例会終了後、定例理事会を開催しますので、
理事会構成員の方は出席下さい。

○第４グループインターシティ・ミーティングが３月３日（土）
１４時より玄海ロイヤルホテルにて開催されます。

○３月１６日（金）の例会はロータリーとローターアクトとの合

同夜間例会のため、お昼の例会を１８時３０分、八仙閣本店
に変更して開催いたします。

識字率向上月間
２日（金）定例理事会（例会終了後）
３日（土）「第4グループＩＭ」玄海ロイヤルＨ
９日（金）誕生祝
１６日（金）「ＲＣ・ＲＡＣ合同夜間例会」

18時30分・八仙閣

１８日（日）ＰＥＴＳ１３時：ハイネスホテル久留米
２３日（金）「休会」 定款第6条第1節Ｃにより



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

◇各委員会報告

○新世代奉仕委員会

第３１回ライラセミナーが５月１２日（土）～１３日（日）夜須
高原青少年自然の家にて開催されます。ロータリアン、
ローターアクトはもちろん、企業など高校生以上３０歳まで
の方が対象ですので、申込み宜しくお願いいたします。
締め切りは３月３０日です。青少年参加費は２、０００円で
す。 今回は「絆」というテーマで、日本人の良さを取り戻そ
うということで行われます。ご講演は環境考古学の安田喜
憲先生と中村学園大学の占部賢志先生です。

○社会奉仕委員会

昨年１０月にハーモニカフレンズの慰問演奏会をしました
ライフケア大手門の江頭施設長様からお礼の手紙が参っ
ています。今年も是非お願いしますと書かれています。

○親睦委員会

ゴルフコンペを３月８日（木)に予定してましたが、今年は寒
さが続いているため開催を遅らせ、３月２９日(木)太宰府ゴ
ルフ倶楽部で１０時５分から５組をとっています。

○ローターアクト

ローターアクトの会員が３名増員、計２０名となりました。今
年学生が３名卒業するため、１７名となります。 引き続き
会員増員にご協力お願いします。

バザーの状況ですが、昨日までに２１名の先生方から提供
いただいています。今年の目標まであと１ヶ月ありますの
で、ご支援宜しくお願いします。

３月の早朝清掃は第２土曜を１週繰り上げ、３月３日(土)を
予定しています。

「 イニシエーション・スピーチ 」

会員 財満 寛君

昭和50年、徳山市内の山口銀行へ入行。当時週休2日制
ではなく、毎日8時9時が当たり前の時代で、特に大晦日は
大変でした。地元の商店街は夜9時過ぎまで営業していた
のでその後に集金業務を行い、入社して最初の大晦日は、
除夜の鐘を銀行で聞いて帰宅したと記憶しています。

1年半後、外交で得意先係となったときに初めて名刺を持
つようになり、今まで意識していなかった“財満”という名前
のおかげで評判もよく、「縁起がよいから」「お金が貯まるか
ら」と随分お得意先に覚えていただき、定期預金もいただけ
ました。そのときばかりは親にというか名前に随分感謝した
ものです。また、数年後、入社面接の人事課長が支店長と
いう巡り合わせの際、「君は名前がよいから採用したんだ
よ。」と言われたこともありました。

神戸支店へ転勤したときには全く状況が違って、取引先を
回りインターホンを押しても会社へ行っても会ってもらえな
いのです。「銀行」は「信用」に裏打ちされていたんだとわか
り、「看板の重さ」というものを27～28歳にして身にしみて
感じたものでした。その後、支店長代理という役付きで東京
支店へ転勤となったとき、送別会で先輩から「（東京は）条
件次第だよ。浪花節は一切通用しないからそのつもりで営
業してきなさい。」と何度も言われ覚悟して東京に行きまし
た。先輩方に「条件次第」と言われて来たのですが、（東京
でも）改めて人との付き合いが根本にあり、人間関係が一
番大事なんだと感じた次第です。

初支店長になったのが北九州の小倉南支店でした。支店
長が最終的に決断をしなければならず、支店長職も大変だ
と実感しました。眠れない日が続き夢でもうなされることが
多く家族にも心配されることもありました。

49歳の頃萩支店では、何世代も前からずっと山口銀行萩
支店を支えてくれていたことがわかり、数字だけで、良い／
悪いを判断することができないなと痛感しました。銀行は、
「（お客様と）一緒になって考える、知恵を出し、汗を流す」と
いうことが大事なのだと改めて考えさせられ、勉強不足だな
と実感した時代でした。

一昨年10月の福岡支店への転勤が13回目であり、引越も
13回しましたが、振り返ると、子供が一番大変だったんだろ
うなと思っています

平成23年10月、山口銀行の九州域内の店舗を分轄し、北
九州市小倉に本店を置き、九州だけ独立した形で北九州
銀行としてスタートいたしました。福岡の地銀として一歩一
歩裾野を広げていけたらと思っております。

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

二日一芳之君 （2/17）卓話、ご静聴有難うございました。

福永健一様 東南ロータリーの皆さんにお会いできて
とても嬉しく思います。これからもよろしく

財満 寛君 本日はイニシエーションスピーチ、よろしく
お願いします。

宮野祐輔君 テーブル会ご参加お疲れ様でした。原先生
ワインご馳走様でした。

合 計 １３，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ７２６，０００円 達成率 ５５．８％

当日欠席の方は他クラブにてメークアップをお願いしま
す。なお、出欠の返事は３月５日までとなっていますが、
準備の都合上はやめの返事をお願いいたします。

○３月２３日（金）の例会は定款第６条第１節Ｃの規定に
より「休会」いたします。
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2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年３月９日 No.３２

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「イニシエーション・スピーチ」

会員 田中里美君

■次回卓話（ ３月１６日）予定

「ロータリー・ローターアクトとの合同夜間例会」

１８時３０分 ：八仙閣本店
（お昼の例会を変更して開催）

（３月２３日）予定

「休会」 定款第6条第1節Ｃにより

■前回例会の記録（３月２日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ３月２日 前々回 ２月１７日

会員総数 ６９名

免除会員数（1４名中） ９名

出席会員数 ４１名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ５名

合 計 ５７名

出 席 率 ７８．１３％

会員総数 ６９名

免除会員数(1４名中） ９名

出席会員数 ４３名

メークアップ ８名

欠席会員数 ４名

合 計 ６４名

修正出席率 ９３．７５％

●アイネ.クライネ.ナハト.ムジーク
/ モーツァルト

●卒業写真 / 荒井由実
●アマポーラ
●千の風になって / 新井 満
●有楽町で逢いましょう / 吉田 正

識字率向上月間

２日（金）定例理事会（例会終了後）

９日（金）誕生祝
１６日（金）「ＲＣ・ＲＡＣ合同夜間例会」

１８時３０分：八仙閣

１８日（土）ＰＥＴＳ１３時：ハイネスホテル久留米
２３日（金）「休会」定款第６条第１節Ｃにより

２９日（木）ゴルフ例会１０時０６分：太宰府ＧＣ

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○2月22日（水）に福岡城南RCの研修会講師を務めましたが、
その後風邪でダウンしました。翌日23日はロータリーの誕生
日でしたが、その日から声が出なくなり、先週欠席して大変
失礼しました。

◇幹事報告
○4月14日、15日に開催されます地区大会等の登録料支払
につきまして、皆さんに配布しておりますので3月末までにお
支払いくださいますようお願いいたします。
○本日例会終了後、定例理事会を開催致しますので、理事
会構成員の方はご出席ください。
○明日3日（土）は第4グループインターシティ・ミーティングが
14時より玄海ロイヤルホテルにて開催されますので、当日出
席でお返事の方は、お忘れなくご出席ください。
○3月16日（金）の例会はロータリーとローターアクトとの合
同夜間例会のため、お昼の例会を18時30分、八仙閣本店に
変更して開催致しますのでお知らせいたします。当日欠席の
方は他クラブにてメークアップをお願い致します。尚、出欠の
返事は3月5日までとなっておりますが、準備の都合上早め
の返事をお願い致します。
○3月23日（金）の例会は定款第6条第1節Cにより「休会」致
します。

◇次期幹事報告
○2012～2013年度各委員会一覧表を配布しておりますので、
どうぞよろしくお願いいたします。

◇新世代奉仕委員会
第31回ライラセミナーの案内について
5月12日（土）～13日（日）夜須高原青少年自然の家にて開
催されます。ロータリアン・ローターアクトはもちろんですが、
企業など高校生以上30才までの方が対象ですので申込よろ
しくお願いいたします。締め切りは3月30日です。

◇ IT委員会
1月28日（土）に原土井病院の特養「なごみの里」で行われた
ハーモニカフレンズ慰問演奏会をホームページにアップしま
した。これはIT委員会の力作ですので、閲覧お願いします。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ７４２,０００円 達成率 ５７.１％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 １６，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！
浅野 秀樹 君 今週5ヶ月の孫が初めて寝返りを打ちました。

松尾 幸靜 君 雨の日が多いですが心とスマイル箱は晴れ
やかにまいりましょう。

的野 良次 君 徳永さんお心遣いありがとうございます。
井上 正 君 徳永さん あったかいお心遣い厚く御礼申し

上げます。
土師 克己 君 齋藤さんDVDありがとうございます。
濱野 良彦 君 2700地区社会奉仕委員会セミナー出席の

ため早退します。
二日一芳之君 転勤になりました。皆様お世話になりました。
見元伊津子君 メークアップが続きました
平田 文夫 君 早退します。

「イニシエーション・スピーチ」

会員 穐好 幸男君

今日は、KBCが毎年8月終わりに開催していますKBC
オーガスタゴルフトーナメントが今年で40回目の節目の
大会となります。第１回目は昭和48年8月に創立20周
年の記念事業としてスタートし、福岡カントリークラブ和
白コースで開催されました。当時の男子ゴルフ界は、新
旧入れ替わるころであり、旧勢力としては、杉本、河野、
安田のビッグ３、新勢力として青木、尾崎。尾崎のパ
ワーぶりを伝えるエピソードがあり、現在のキャナルシ
ティの跡地に230ヤードのゴルフ練習場があり、尾崎が

練習に行くとゴルフ場のフェンスを越えるため危険だ
ということでドライバー禁止。第1回目の和白では5番
ホールＯＢ後にカラーからパーセーブするという超人
的な技を披露。当時賞金総額は1830万円優勝賞金
は300万円。大卒初任給が10万円の時代。第１回大
会は青木功が22アンダーのぶっちぎりでした。第11
回大会から芥屋に会場を移す。その時は藤木三郎が
優勝しました。テレビカメラ用にドライバーで打つんで
すが、打ち直しの３回とも、ほぼ同じ場所に落ち、プ
レッシャーがないときのプロの精密さはすごいと思い
ました。第１３回大会からはラジオの実況中継を行い
ましたが、テレビの放映（録画）が始まるころにはラジ
オで結果がわかるという失敗も。第38回大会では、ギ
ネス記録が生まれました。上井プロが初日と３日目に
ホールインワンを達成。同じ大会で２回のホールイン
ワンは世界で初めてでした。第４０回大会は私が実行
委員長で、青木・石川両選手のトークショウなどを企
画、是非、券売にもご協力ください。

◇ IT委員会（続き）
今日ホームページの変更のお知らせをお配りしています
が、アドレスとパスワードが変更になっております。
パスワードは、「10nan-6trc」です。
サーバー容量増強により、写真や動画（ビデオ）を載せる
ことが可能になりました。会員の皆様の投稿をお待ちして
おります。

◇ローターアクト
明日3月3日（土）AM7時半より警固公園の早朝清掃を30
分行います。事前連絡や清掃用具は必要なく、またメーク
アップとなります。
バザーの品物も受け付けております。例会での回収はあ
と一回のみとなっております。ご自宅や会社に物品がある
方は、お知らせいただければ取りに伺います。

「イニシエーション・スピーチ」

会員 小松 裕君

昭和56年に綜合警備に入社して30年経ちました。警
備には色々種類がありますが、当時警備で一番安全
といわれていたのが現金輸送でした。今は一番危険
な警備となっていて、会社では防弾チョッキを着用し
ています。過去ピストルで撃たれた事例もあります。
入社すると1週間の研修があり、この研修が厳しくて、
翌朝脱走する人もいました。

残業が多く、東京の青山にある施設を担当していまし
たが、月に200時間、丸三日就業もありました。基本
給よりも残業代が多いというのが常態でした。私が最
初に警備した芸能人は沢口靖子さんで有楽町の宝く
じ売り場でガードしました。
業界の話をしますと、警備の発祥はアメリカで19世紀
の中旬ごろ、西部劇での列車の警備が初めてだとい
われています。日本は昭和37年に初めて警備会社
ができました。当時、水と安全はタダと言われていて、
なかなか認知されませんでした。認知のきっかけは
昭和39年の東京オリンピックでした。代々木の選手
村を警備したのが認められた。その後、ザ・ガードマ
ンというドラマや大阪万博により広く認知されてきまし
た。現在、全国に警備会社は9千社、警備員は54万
人おり、警察官の倍ぐらいはいるようです。業界売上
は３兆１千億円。福岡は昭和４１年に初めて警備会社
ができ、警備員は２万人で圧倒的に男社会です。最
近では、ＰＦＩ事業で刑務所の警備をしたり、小学校で
安心教室をやったり、電報業務など周辺業務にも拡
大しております。
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識字率向上月間

２日（金）定例理事会（例会終了後）

９日（金）誕生祝
１６日（金）「ＲＣ・ＲＡＣ合同夜間例会」

１８時３０分：八仙閣

１８日（土）ＰＥＴＳ１３時：ハイネスホテル久留米
２３日（金）「休会」定款第６条第１節Ｃにより

２９日（木）ゴルフ例会１０時０６分：太宰府ＧＣ

ピ
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ノ
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他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
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２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年３月３０日 No．３４

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（我等の生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「今話題の 非在来型天然ガスについて」

西部ガス㈱

原料部長 山本敏雄様

■次回卓話（ ４月６日）予定

「防衛問題について」

自民党総合政策研究所所長
元自民党副総裁

山崎 拓様

■前回例会の記録（３月１６日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ３月１６日 前々回 ３月２日

会員総数 ６８名

免除会員数（1４名中） ６名

出席会員数 ２７名

ゲ ス ト １６名

ビ ジ タ ー（受付のみ） １０８名

合 計 ４９名

出 席 率 ５５．００％

会員総数 ６９名

免除会員数(1４名中） ９名

出席会員数 ４１名

メークアップ １２名

欠席会員数 ２名

合 計 ６４名

修正出席率 ９６．８８％

● さくら さくら / 日本古謡

●さくら / 森山直太朗

●春の唄 / 内田 元

●ローレライ / ジルヒャー

識字率向上月間

２日（金）定例理事会（例会終了後）
９日（金）誕生祝
１６日（金）「ＲＣ・ＲＡＣ合同夜間例会」

１８時３０分 八仙閣

１８日（土）ＰＥＴＳ１３時：ハイネスホテル久留米
２３日（金）「休会」定款第６条第１節Ｃにより
２９日（木）ゴルフ例会 １０時０６分：太宰府ＧＣ

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○宗像ＲＣより第4グループＩＭのお礼状が届きました。

◇幹事報告

○3月2日付にて配布致しました4月14日・15日開催
の第2700地区地区大会の請求について1月6日付の
理事会にて当クラブは出欠にかかわらず、全員登録
ということに決定いたしましたので、全会員の方に請
求書を配布させて頂いておりますのでお知らせいたし
ます。

○3月23日（金）の例会は定款第6条第1節Ｃにより
「休会」致します。

○4月6日（金）例会終了後、理事会を開催致します
ので理事会構成員の方は出席下さい。

◇次期幹事報告

○2012年度地区協議会の案内が届きましたので、
当日出席義務者になられている方に案内状をお渡し
致しますので、必ず出席して頂きます様お願い致しま
す。出欠締め切りは4月5日（木）です。

・5月19日（土）13時：開会
場所：アクロス福岡イベントホール（Ｂ２）

◇各委員会報告

社会奉仕委員会（田中副委員長）

○３月２４日（土）リハモール福岡にて１４時よりＦＴ
Ｒハーモニカフレンズの演奏会を開催致しますので、
当日当番委員会の方はご家族等お誘いあわせの
上ご出席くださいます様お願い致します。なお、当
日の出席者はメークアップになりますのでよろしく
お願いします。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

福岡東南ＲＣ・ＲＡＣ合同夜間例会

福岡東南ロータリークラブ

会長挨拶 福迫隆君

自治会長をやっている関係で、様々な校区行事に参加する
事が多くあります。そこで感じたことは、最近の子ども達は
我々が考えている以上にしっかりしているということです。
東南ローターアクトはロータリークラブ創立10周年を記念し
て創設したものであります。我々ロータリアンがしっかりして
いればアクトもしっかりとしてもらえると思います。

福岡東南ローターアクト来季役員紹介

早原麻里子次期会長
今期でベテラン会員が多数卒業されますが、新しく新会
員も入会しましたので、先輩からのつながりも大切にしな
がらみんなで頑張っていきます。叱咤激励をよろしくお願
い致します。

矢野智裕次期幹事
先月入会したばかりの新人ですが、来期幹事を務めさ
せていただきます。若さを前面に押し出して新しいロー
ターアクトクラブを作れたらいいなと思います。

北条裕子次期会計
仕事が郵便局なので、お金を数える事は得意です。迅

速な事務処理を心掛けて頑張ります。

懇親会の様子

福岡東南ローターアクト活動報告
会 長 中川吉洋君

◇早朝清掃

社会奉仕プロジェクトとして、毎月土曜日の朝7時より警固公園に
て行っております。

◇ジョイセフへの切手の送付

ジョイセフは発展途上国の妊婦と女性を守るための支援活動を
行っております。日本国内で不要になった自転車を送っています
が、その送付の為の輸送コストを賄うために古切手を集めており
ます。使用済みの切手を消印を残したままの切手を集めておりま
すのでどうぞよろしくお願い致します。

◇ひまわり園支援

15周年から交流しております指定福祉サービスひまわり園へ
昨年も11月に訪問し、クリスマスツリーを作ったり、一緒に遊ん
だりと訪問しております。

◇東日本被災地への支援

昨年、城西ローターアクトクラブと合同でチャリティーボウリング
を実施し、募金を集めました。その寄付を日本赤十字へ送金し
ました。
またバザーの売上金の一部を赤ちゃん支援プロジェクトへ寄付
を行いました。

福岡を盛り上げようプロジェクト

岩下昌司会員

ＮＰＯサクセスカレッジを主催しております。

若者の為の学校で、趣旨は「学びと楽しみと繋がり」です。
最近の若者は自発的ではないと言われている。優秀な
若者を福岡から排出してきたいと頑張っております。



福岡東南ロータリークラブ
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幹 事
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事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年４月 ６日 No．３５

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「防衛問題について」

自民党総合政策研究所所長
元自民党副総裁

山崎 拓様

■次回卓話（ ４月１３日）予定

「 最近の中国情勢について」

九州中国研究会

会長 鹿毛隆郎様

■前回例会の記録（ ３月３０日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ３月３０日 前々回 ３月９日

会員総数 ６８名

免除会員数（1４名中） ７名

出席会員数 ４３名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー ４名

合 計 ５７名

出 席 率 ８１．９７％

会員総数 ６８名

免除会員数(1４名中） ７名

出席会員数 ３４名

メークアップ １７名

欠席会員数 ３名

合 計 ６１名

修正出席率 ９５．０８％

●四季より「春」 / ヴィヴァルディ

●荒城の月 / 滝 廉太郎

●赤いスイトピー / 呉田軽穂

●帰れソレントへ / クルティス

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○４月１４日、１５日に地区大会が開催されます。これまで参
加したことがない方を含め、多数のご参加をお願いします。

○再来年の地区大会は東南クラブがホストとして運営する
ことになります。そのときの地区大会では博多クラブがゴル
フ大会とRI会長代理歓迎晩餐会の二つを担当していただく
ことになりました。地区大会を我々のクラブが担当すること
については正式には４月６日の理事会で決定します。

○小山田ガバナーと稲益地区拡大増強委員長の連名で案
内がきました。その内容は、新しいクラブが2700地区にでき
るということです。仮称は「博多イブニングロータリークラブ」
で、例会場ホテル日航福岡です。例会は火曜日の夕方6時
半からになるようです。

◇幹事報告

○4月1日よりロータリーレートが78円から82円に変更となり
ます。そのため、2月10日付けにてロータリー財団年次寄付
のお願いをいたしましたが、ロータリーレートの変更に伴い、
4月1日より＄100（8,200円）となります。

○4月6日（金）例会終了後、理事会を開催いたしますので
理事会構成員の方は出席ください。

○4月14日（土）、15日（日）は第2700地区 地区大会が福岡
国際会議場にて開催されます。当クラブは全員登録となっ
ておりますので、出席くださいますようお願いいたします。
（2013年度は当クラブがホストクラブとなります。）

◇次期幹事報告

· 2012年度地区協議会の案内を、出席義務者になっている
方に配布しておりますが、当日、委員長欠席の場合は副委
員長もしくは委員の代理出席をお願いいたします。その旨、
次期幹事までご連絡ください。尚、出欠締め切りは4月5日
（木）ですので期限厳守にてお願いいたします。

日時：5月19日（土） 13時開会

場所：アクロス福岡イベントホール（B2）

雑誌月間
６日（金）定例理事会（例会終了後）
１３日（金）誕生祝
１３日（金）地区大会ゴルフ大会８時：久山ＣＣ
１４日（土）ＲＩ第２７００地区地区大会１２：３０
１５日（日） 〃 ８：３０ 福岡国際会議場
２１日（土）ＦＴＲハーモニカフレンズ

２０周年記念演奏会
１３時３０分開演 あいれふホール



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話◇各委員会報告

○親睦委員会

・3月29日（木）のゴルフコンペにおいて、浅野会員が優勝
されましたが、2回連続優勝の場合は次点繰上げという規
程により準優勝の毛利会員が繰上げ優勝となりました。次
回は6月7日(木)を予定しております。

○ローターアクト委員会／ローターアクトクラブ

・ 3月16日（金）に八仙閣にてロータリー／ローターアクト合

同例会があり盛況でした。西部ガスの鬼山様には随分
サービスをしていただき有難うございました。

○ローターアクトクラブ

・ 3月25日（日）に南ＲＡＣ、城西ＲＡＣと合同で博多駅マイ

ング広場でバザーを実施しました。会員68名のうち30名の
方から物品181点の提供があり、約17万円を売り上げまし
た。特にアルコール類は好調でした。

前々期：72,668円 前期：86,170円 今期：170,935円

・4月11日（水）19時半より例会があり、台湾留学生の卓話
を予定しています。

「今話題の非在来型天然ガスについて 」

西部ガス株式会社 原料部長

山本敏雄 様

４３、提訴と調停、仲介手続きについて

ロータリーでは互いの意見の食い違い、対立を解決する
方法として、提訴、調停、仲介の3つの手続きがある。

提訴は、理事会の決定が相手方となる場合であり、会員
同士の争いでは提訴の手続きはない。

（１）提訴（定款10条3節）

理事会の決定は最終であって、クラブに対して提訴す
る以外にこれを覆す余地はない。

そして、提訴の対象となった決定は、理事会が指定し
た例会において、定足数の出席を得て、その出席会員の
3分の2の投票によってのみ覆すことができる。提訴の手
続きの詳細は定款12条6節に規定してある。

調停、仲裁（定款16条）

理事会の決定でも会員の身分に関する決定については、
上記の提訴以外に調停か仲裁の手続きもとれる。（定款
10条3節）

上記の理事会相手の会員の身分問題以外の揉め事で、
意見の食い違いが起きた場合には調停か仲裁の手続き
で解決することとなる。その手続きの詳細は定款16条に
掲記されている。

４４、創立会員（Ｃｈａｒｔｅｒ Ｍｅｍｂｅｒ）について

ロータリークラブの創立時の会員、即ちＲＩ加盟前に選ば

れた会員のことで、一般的にはチャーターメンバーと呼ば
れている。創立会員は20名以上で、少なくとも５０％は、
新クラブが設立される地元の出身者でなければならない
（要覧Ｐ２１）。またスポンサークラブの会員数も、少なくと
も20名の会員を有していなければならない（ロータリー章
典18･050･6）。新クラブの結成には男性及び女性の両方
を会員に持つよう奨励されている（要覧Ｐ18,45）。この20
名という数字は、創立時に必要な会員数で、その後、会
員数が減少し、20名未満になったという理由でクラブが解
散となるのではない。現に20名未満のクラブは各地に存
在する。しかし、会員数が20名以下になると、地理的に可
能であれば、近隣クラブと合併すべきである（ロータリー
章典2.010.3）とされている。

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

（３/１６）
片山健二郎君 誕生祝ありがとう

（３/３０）
竹内 國廣君 誕生祝ありがとう
松尾 幸靜君 ゴルフ初参加、お世話になりました。
毛利 泰介君 ゴルフ準優勝しました。
浅野 秀樹君 ゴルフ大会で優勝しました。その上ニアピ

ン賞、大波賞までいただき、妻も商品券の
束を前にして大喜びでした。

前田 嘉秋君 父が８９歳で他界しました。
お心遣い有難うございました。

清原 一貴君 ４月より福岡市の物販・広告に加え郵便の
責任者も担当することになり忙しくなりそう
です。

中川 吉洋君（ＲＡＣ会長）
バザー大盛況でした。有難うございました。

濱野 良彦君 メークアップが続きました。
田中雄二さん有難うございました。

後藤 圭介君 メークアップが続きました。
石川 哲也君、財満 寛君、鬼倉 潔君、江口 秀人君

早退します。

合 計 ３５，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ８０４，０００円 達成率 ６１．８％

「ロータリー小逕」を読む
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中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年４月１３日 No．３６

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「最近の中国情勢について」

九州中国研究会会長
九州日中平和友好会会長

鹿毛 隆郎様

■次回卓話（４月２０日）予定

「沖縄・普天間の今とこれから」

毎日新聞西部本社
編集局次長兼報道部長

野沢俊司様 （元那覇支局長）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ４月６日 前々回 ３月１６日

会員総数 ６８名

免除会員数（1４名中） １１名

出席会員数 ４０名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ５６名

出 席 率 ７８．４６％

会員総数 ６８名

免除会員数(1４名中） ６名

出席会員数 ２７名

メークアップ ２２名

欠席会員数 ５名

合 計 ６０名

修正出席率 ９１．６７％

●歌の翼に / メンデルスゾーン

●ある晴れた日に / プッチーニ

●花 / 喜納昌吉

●ペーパームーン

雑誌月間
６日（金）定例理事会（例会終了後）
１３日（金）誕生祝
１３日（金）地区大会ゴルフ大会８時：久山ＣＣ
１４日（土）ＲＩ第２７００地区地区大会１２：３０
１５日（日） 〃 ８：３０ 福岡国際会議場
２１日（土）ＦＴＲハーモニカフレンズ

２０周年演奏会
１３時３０分開演 あいれふホール

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
〇何度かご案内いたしておりますように、ハーモニカフレ
ンズが２０周年で今月２１日土曜日にあいれふホールで
１３時３０分から演奏会があります。みなさん是非ご出席
下さい。

〇東日本大震災の件で、仙台にあります第２５２０地区
から義援金に対しまして御礼のポスターと本が届いてい
ます、掲示いたしますのでご覧下さい。

〇１４日・１５日の第２７００地区地区大会には是非ご出
席下さい。

◇幹事報告
〇本日例会終了後、この例会場で理事会を開催致しま
す、理事会構成員の方は出席お願い致します。

〇４月１４日・１５日は第２７００地区 地区大会が福岡国
際会議場にて開催されます、１４日（土）は１２時３０分受
付開始で １６時３０分閉会です。
尚、 当日ＲＩ会長代理歓迎晩餐会が18時受付でホテル
オークラ福岡にて開催されます。
１５日（日）は８時３０分登録受付 １６時３０分閉会です。
尚、１５日は１４時４５分より参加クラブ紹介などがありま
す、全員登録になっておりますのでご出席宜しくお願い
致します。

各委員会報告
◇ローターアクト委員会

ローターアクトクラブ（福田幹事）
〇４月の例会のご案内を致します、４月第一例会は１１
日水曜日電気ビル１２Ｆ１２号室 １９時３０分より開催致
します、内容はなるほどザ・ワールド台湾例会となってお
ります、メークアップにもなりますので是非お時間のある
先生方ご出席下さい、宜しくお願い致します。

■前回例会の記録（４月６日）



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

山本 敏雄様 ３/３０卓話謝礼をスマイル箱に頂きました。

片山 健二郎君 ３月１１日娘が結婚しました。

松尾 幸靜 君 福迫年度いよいよ最終コーナーにさし掛
かりました、スマイル遅れてますなど
取って付けた理由でかまいませんご協力
下さい。

鬼山 愛邦 君 ご多忙の中ご会葬有難うございました。
原先生大変有難うございました。

小松 裕 君 早退します。

穐好 幸男 君 早退します。

卓 話

「防衛問題について」

自民党総合政策研究所所長
元自民党副総裁

山崎 拓様

人頭分担金は、規定審議会によって改正されるま
で変更されない。

2006～07年度 23.50ドル
2007～08年度 23.50ドル
2008～09年度 24.00ドル
2009～10年度 24.50ドル

2 0 1 0 ～ 1 1 年 度 以 降 2 5 . 0 0 ド ル
２．追加会費・・・規定審議会の代表委員のため
の会費（ＲＩ細則17条、17・030・2、17・040・1
、要覧Ｐ64）
各クラブは各年度の7月1日に、名誉会員を除く会
員それぞれにつき、米貨1ドルを規定審議会代表議
員のため、および審議会のその他の費用に充てる
た め に Ｒ Ｉ に 支 払 う こ と と な っ て い る 。
３．比例人頭分担金（前は四半期人頭分担金と呼
称していた、ＲＩ細則17条 17･040･2）年度途中
で会員の入会があったクラブが、ＲＩに支払う会
費のこと。クラブは会費を支払う次の半期が始ま
るまでに比例人頭分担金を支払い、会員となって
から丸1ヶ月ごとに支払うべき額は、人頭分担金の
12分の1である。
４．国際大会および会議の登録料
５．世界本部建物のテナントの家賃収入
６．新クラブの加盟金
７．出版物の代金
８．機関雑誌の購読料および広告料
９．免許料及び使用料
１０．投資に対する利子、配当、投資市場の所得
および損失等である。
ＲＩの財務内容について、ＲＩの予算は、理事会
が決定した書式で出版し、毎年全ＲＣに周知させ
るものとなっており、（ＲＩ細則17条、17･050･5
）決算報告はクラブが請求すれば入手できるもの
となっている。（ＲＩ細則17条、17・080）
全世界の会員約120万人として、一人年米貨ドルで
は総額6,000万ドルで、1ドル100円とすると日本円
で60億円になる。
なお、ロータリー国際親善奨学生への奨学金、そ
の他各種の補助金は、ロータリー財団からの支出
であり、米山奨学生に対する奨学金は米山奨学金
から支出されているのであって、ＲＩから支給さ
れているのではない。
運営資金の支出面で一つだけ特記すると、ＲＩの
役員に対する報酬についてである、元来、ＲＩに
おいては、役員は当然ボランティアであるから、
創立以来無報酬であり、細則にその旨が規定され
ていたが、2001年のＲＩ細則5条、5･030･3で〔会
長および会長エレクトの時間、努力及び個人的犠
牲を考慮し、毎年謝意の表明として謝礼を許可す
ることが出来る。〕と気呈された。しかもその金
額が千万単位の多額であったため強い批判を浴び
、遂に2004年度この制度が廃止され事務総長以外
の役員は一切報酬を得ることが禁止された。（Ｒ
Ｉ細則6条、6・130）

合 計 ３０，０００円

スマイル箱目標箱 １，３００，０００円

累 計 ８３４，０００円 達成率 ６４．１５％

「ロータリー小逕を読む」
４５、ＲＩの運営資金について

33,000余（2008年5月31日現在、33,049クラブ、
1,228,810人）の、ＲＣが会員となるＲＩは極めて大き
な組織であり、各種の会合を運営し多数の職員を雇っ
ているので多額の経費を必要とする。その運営資金は
、世界のロータリアンから徴収して賄っている。
Ｒ Ｉ の 収 入 （ 要 覧 Ｐ 6 3 ） は 、
１．人頭分担金 Ｐｅｒ Ｃａｐｉｔａ Ｄｕｅｓ（
ＲＩ細則17条、17,030･1,17･040・１、要覧Ｐ63～64）

ＲＩに支払う各クラブの会費のこと。各クラブはＲＩに、
そのクラブの名誉会員を除き会員一人当たりの人頭分担
金を半年毎に次の金額（米貨）を7月1日および1月1日の
会員数に基づいて分納することとなっている。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年４月２０日 No.３７

■本日の例会プログラム

●今日の歌（春の小川）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「沖縄・普天間の今とこれから」

毎日新聞西部本社
編集局次長兼報道部長

野沢 俊司様（元那覇支局長）

■次回卓話（ ４月２７日）予定

「高杉晋作と野村望東尼」

歴史研究家

谷川佳枝子様

■前回例会の記録（４月１３日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ４月１３日 前々回 ３月３０日

会員総数 ６８名

免除会員数（1４名中） ７名

出席会員数 ４０名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５１名

出 席 率 ７５．８１％

会員総数 ６８名

免除会員数(1４名中） ７名

出席会員数 ４３名

メークアップ ７名

欠席会員数 ４名

合 計 ６１名

修正出席率 ９３．４４％

●ウィーンの森の物語
/ ヨハン・シュトラウス

●ダニー・ボーイ / アイルランド民謡

●I LOVE YOU /  尾崎 豊

●二人でお茶を

雑誌月間
６日（金）定例理事会（例会終了後）

１３日（金）誕生祝
１３日（金）地区大会ゴルフ大会8時：久山ＣＣ
１４日（土）ＲＩ第2700地区地区大会12：30
１５日（日）〃 ８：３０ 福岡国際会議場

２１日（土）ＦＴＲハーモニカフレンズ
２０周年記念演奏会

13時30分開演 あいれふホール

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○明日から2日間、第2700地区の地区大会が福岡国際会議
場にて行われます。
二日目に参加される方は、15時以降に参加クラブの紹介が
あり、できるだけ頭数を確保したいと思っております。
是非ご参加ください。2014年度地区大会は当クラブが担当し
ますので、全体の雰囲気を確認してください。
この地区大会は、11日の西日本新聞（18P～19P）に掲載さ
れました。
○4月21日（土）は、赤坂門のあいれふホールでハーモニカ
フレンズ20周年記念の演奏会があります。
当クラブ社会奉仕の中心的な活動であり、是非ご参加くださ
い。
メークアップにもなります。

◇幹事報告
○4月6日の理事会報告です。
・二日一会員、安達会員の後任として2名の会員候補者が承
認されました。
・ローターアクト台湾訪問に東南ローターアクトから4名参加
予定です。当クラブから計4万円援助します。
・ハーモニカフレンズ20周年記念演奏会の受付は事務局で
行います。花束を3名の方にお渡しします。森先生へのお礼
の半額を当クラブで負担します。
・5月25日に例会終了後、14時よりりゅうげじ作業所を訪問致
します。参加者は理事、役員、希望者ですが、車に分散して
いく予定です。
○4月14日（土）・15日（日）は第2700地区 地区大会が福岡
国際会議場にて開催されます。
第1日目：14日（土）12時30分受付登録開始～16時30分閉会
当日、18時受付にてＲＩ会長代理歓迎晩餐会がホテルオーク
ラ福岡にて開催されますので、登録されている方はご出席く
ださい。
第2日目：15日（日）8時30分登録受付開始～16時30分閉会
尚、2日目は14時45分より参加クラブ紹介などがあります。
全員登録になっておりますので、ご出席お願いいたします。

〇5月16日～18日マリンメッセで産業創造展があります。
元会員の堤さんからの招待券を受付においてます。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ８５０,０００円 達成率 ６５.４％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 １６，０００円

例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！
福迫 隆 君 4月14日、15日の地区大会と4月21日の

ハーモニカフレンズ20周年には、多数の
全員の参加をお願いします。

穐好 幸男 君 テレビの視聴率が福岡の放送局の中で1番
になりました。

西原孝四郎君 坂本さん先日はお世話になりありがとうご
ざいました

池内比呂子君、 財満 寛 君、 磯本 昌章 君
誕生祝い有難う。

「最近の中国情勢について」

九州中国研究会会長
九州日中平和友好会会長

鹿毛 隆郎様

４６、米山奨学会について

日本のロータリーの創始者といわれている米山梅吉翁

の没後、東京ＲＣで、その遺業を記念する事業として国
際奨学事業を行うこととなり。「米山基金」が1952年〔昭
和27年〕に提唱され、設立された。

奨学生は、太平洋戦争の反省から平和日本を理解し
てもらうため、東南アジアにある国のＲＣに推薦を依
頼することとした。
1954年〔昭和29年〕バンコックＲＣ推薦の第一号米山
奨学生ソムチャード君が来日した。

その後、この「米山基金」の事業に他クラブから賛同
の声が上がり、法人化を前提とした全国組織「ロータ
リー米山奨学委員会」が結成され、奨学生はＲＣの存
在する国からの在日留学生が選ばれるようになった。

1960年（昭和35年）には「ロータリー米山記念奨学
会」と改称され、その後、国内全クラブの合同事業とし
て発展。1967年〔昭和42年〕文部省（当時）の許可を
得て、財団法人「ロータリー米山記念奨学会」が設立
された。

2004年（平成16年）11月はＲＩ理事会で他地区合同
奉仕活動として認められ、現在に至っている。

現在では奨学生はＲＣとは関係なく、全世界からの在
日留学生（大学院。学部学生）から選ばれるが、最近、
少数ではあるが現地での採用も行われている。

奨学金の総額では、民間では日本最大の奨学金制
度である。

奨学期間を終了した奨学生は「米山学友」となり、そ
の後も、ＲＣやカウンセラーや学友間での交流がある。

奨学金は、毎期定期的に行われる各ＲＣからの寄付
金「普通寄付」と個人、法人、クラブからなどの普通寄
付以外の寄付「特別寄付」を主な財源としている。

当クラブでは半期に2750円を会員から集め「普通寄
付」としている。

「特別寄付」は寄付額の累計が10万円に達すると「米
山功労者」と称し、2回目以降は「米山功労者マルチ
プル」10回で「米山功労者メジャードナー」と称し表彰
される。

当クラブにはメジャードナー1名（中川良一）を含め、
平成20年8月現在30名の「米山功労者」がいる。この
寄付金は税法上所得控除の対象となる。

当クラブは1971年以来毎年米山奨学生を受け入れ、
学生の所属国は中国、韓国、台湾、ベトナム、バング
ラディシュ、エジプト、カメルーン、タイ、インドネシアな
ど多岐にわたっている。

ところで、受け入れた奨学生には会員からカウンセ
ラーが選ばれ、奨学生の世話をしているが、物心両
面の負担は重いものがあり、カウンセラーにまかせき
りにする風潮がないでもないようなので、国際奉仕委
員会、米山奨学委員会の委員は勿論のこと、それ以
外の会員も米山奨学生につてより関心を持ち、何か
につけ援助の手助けをすることが大切ではあるまい
か。

◇各委員会報告

親睦委員会
○4月の誕生祝い
2日 池内比呂子会員 6日 財満 寛会員
7日 西原孝四郎会員 10日 磯本 昌章会員
10日 見元伊津子会員 10日 筒丸 貴行会員
19日 仲島 英二 会員 21日 長 明 会員
27日 中村 次郎 会員

ローターアクト委員会
〇福岡東南ローターアクトクラブ
台湾訪問援助の件はありがとうございます。
明日土曜日の地区大会にはアクトも参加します。
明日AM7時半より警固公園の早朝清掃を30分行いま
す。強い雨の場合は、中止となりますので、事前にご
連絡ください。事前連絡や清掃用具は必要なく、また
メークアップとなります。

「ロータリー小逕を読む」



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年４月２７日 No．３８

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「高杉晋作と野村望東尼」

歴史研究家

谷川 佳枝子様

■次回卓話（５月１１日）予定

「イニシエーション・スピーチ」

会員 白水 和博君

◇出席報告 出席委員長

当 日 ４月２０日 前々回 ４月６日

会員総数 ６８名

免除会員数（1４名中） ９名

出席会員数 ３６名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４７名

出 席 率 ７１．４３％

会員総数 ６８名

免除会員数(1４名中） １１名

出席会員数 ４０名

メークアップ １２名

欠席会員数 ２名

合 計 ６０名

修正出席率 ９６．９２％

●美しく青きドナウ / ヨハン・シュトラウス
●シェリート・リンド / メキシコ民謡
●オンリー・ユー / Ａ・ランド
●午後の旅立ち / Ｒ・クレイダーマン
●ラブ・ミー・テンダー

雑誌月間
６日（金）定例理事会（例会終了後）
１３日（金）誕生祝
１３日（金）地区大会ゴルフ大会８時：久山ＣＣ
１４日（土）ＲＩ第２７００地区地区大会１２：３０
１５日（日） 〃 ８：３０ 福岡国際会議場
２１日（土）ＦＴＲハーモニカフレンズ

２０周年演奏会
１３時３０分開演 あいれふホール

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
〇第２７００地区の地区大会に２３名の方がご出席頂き
ました、ご出席頂きました方有難う御座いました。申し上
げておりますように再来年は我々がホストクラブとして行
います。
〇地区大会での表彰で当東南クラブは出席優秀クラブ
で４位で表彰されました。 ９８．６８％でした。
〇明日４月２１日は赤坂門のあいれふホールでＦＴＲ
ハーモニカフレンズ20周年記念の演奏会があります。

◇幹事報告
〇５月４日（金）祝日につき例会は休会となります。
〇５月１１日（金）例会終了後、定例理事会を開催致しま
す。
〇行事予定では６月８日（金）がクラブ協議会となってお
りましたが、６月１日（金）１８時、い津みにて開催いたし
ますのでお知らせします。 案内状は後日発送致します。

各委員会報告

◇ロータリー財団委員会
〇ポール・ハリス・フェローのピンが届きましたので２名
の方にお渡し致します。

安東清美会員 三笠和雄会員

◇ローターアクト委員会
ローターアクトクラブ（福田幹事）
〇4月２５日に第２例会を行います、冷泉閣ホテル川端
です、時間は１９時３０分からです、例会内容はおしゃれ
例会です義務出席の先生方是非ご出席下さい。
お待ちしております。

■前回例会の記録（４月２０日）



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

浅野 秀樹 君 １３日の地区大会のゴルフで５位になり、
豪華賞品をいただきました。

田中 雄二 君 濱野さん先日から有難う御座いました。
濱野 良彦 君 西原さんお世話になります。よろしくお願い

します。
西原孝四郎君 濱野さん本山さんありがとうございました。
筒丸 貴行 君 矢頭さん先日はありがとうございました。
長 明君、筒丸貴行君、西原孝四郎君、仲島英二君

誕生祝い有難う。
後藤圭介君、鬼倉 潔君

早退します。

卓 話

「沖縄・普天間の今とこれから」

毎日新聞西部本社
編集局次長報道部長
野沢 俊司様（元那覇支局長）

その意味するところは概ね同じと考える
《参考》改正前の【使命】は「地球レベル、全国レ
ベル、国際レベルの人道的、教育的、文化交流プロ
グラムを通じて、ロータリーの綱領とロータリーの
使命を遂行し、かつ世界理解の平和を達成しようと
するＲＩの努力を支援する事である」とされ、Ｒ財
団の使命である国際活動に新しく、地域レベル、全
国レベルの活動が加わることによって、財団活動の
基盤と範囲が広がり、地区補助金プログラムが生ま
れた事が、特筆されることである。

（2004年版の要覧Ｐ121）
第2700地区の2008-09年度、Ｒ財団委員会の組織は、カ
ウンセラー、委員長、2名の副委員長、奨学金、補助金、
学友、年次寄付、ポリオプラス等の各委員、合計11名よ
り構成されている。 つづく

2012年4月21日（土）13時30分より、あいれふホール
にてＦＴＲハーモニカフレンズ20周年記念演奏会が
開催されましたのでその模様を掲載致します。

（演奏会風景）

（演奏会終了後記念撮影）

合 計 ２２，０００円

スマイル箱目標箱 １，３００，０００円

累 計 ８７２，０００円 達成率 ６７．１％

「ロータリー小逕を読む」

４７、 ロ ー タ リ ー 財 団 に つ い て （ Ｒ Ｉ 定 款 1 2 条 、
ＲＩ細則22条、ロータリー財団細則、要覧Ｐ125～145）

Ⅰ．ロータリー財団（以下Ｒ財団と称す。）の組織と使命
（イ） Ｒ財団は、1917年（ロータリーが誕生して12年後）
、米国ジョージア州アトランタで開催された国際大会におい
て、Ｒ財団の父と呼ばれる6人目のＲＩ会長であるアーチ・
Ｃ・クランフが「全世界的な規模で慈善・教育・その他の社
会奉仕の分野でよりよきことをする基金を作ろう」と提案し
たことにより始まり、1928年国際大会で「ロータリー財団」
と名づけられる。
（ロ） Ｒ財団の構成員はＲＩのみで、その正式名称は「国
際ロータリーのロータリー財団」である。（法人設立定款、
要覧Ｐ270）によってＲＩとは法的に組織は違っても、その
目的、使命、活動は両者ともに一体である。
（ハ） 2007年規定審議会で、ＲＩの理事会からＲ財団の使
命に関する決議が提出され、採択される。

【使命】
「ロータリアンが健康状態を改善し、教育への支援を高め
、貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を
達成できるようにすることである」改正前の【使命】
（次の参考の項参照）とは、表現がかなり異なるが、
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創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
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２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年５月１１日 No．3９

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「イニシエーション・スピーチ」

会員 白水和博君

■次回卓話（ ５月１８日）予定

「東日本大震災から学んだこと」

会員 中村次郎君

■前回例会の記録（４月２７日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ４月２７日 前々回 ４月１３日

会員総数 ６８名

免除会員数（1４名中） ９名

出席会員数 ３５名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ４名

合 計 ４９名

出 席 率 ６９．８４％

会員総数 ６８名

免除会員数(1４名中） ７名

出席会員数 ４０名

メークアップ １４名

欠席会員数 ２名

合 計 ６１名

修正出席率 ９６．７２％

●交響曲第６番「田園」より

/ ベートーヴェン
●酒とバラの日々
●バラが咲いた / マイク真木
●思い出のサンフランシスコ

４日（金）「休会」祝日につき
６日（日）～９日（水） 「国際大会」

タイ・バンコク
１１日（金）誕生祝

定例理事会（例会終了後）
１２日（土）・１３日（日）「ライラセミナー」

夜須高原青少年自然の家
１９日（土）「地区協議会」１３時アクロス福岡

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○１４日、１５日開催されました。国際ロータリー第２７００地区
地区大会についてお礼状が届きました。

○２１日（土）あいれふホールにて、ＦＴＲハーモニカフレンズ
20周年演奏会が開催されました。満席に近いお客様におい
でいただきみんなで歌を唱いました。

○スマイル箱が計画に対して悪いようです。

クラブの活動資金となっております。出来るだけのご協力をお
願い致します。

○福岡中央ロータリークラブの２０１０~２０１１年度会長の古
賀正隆氏著書「ロータリーの四季」が届きました。

◇幹事報告

○５月４日（金）祝日につき例会は休会となります。

○５月１１日（金）例会終了後、定例理事会を開催致します。

◇次期幹事報告

○５月１９日（土）第２７００地区地区協議会がアクロス福岡イ
ベントホールで１２時受付にて開催されます。

当日出席される方には、案内状をお渡しておりますので、忘
れないようにご出席ください。

○６月８日（金）例会終了後、次期のクラブ協議会を開催致し
ますので予定をお願い致します。案内状は後日配布致します。

◇各委員会報告

新世代奉仕委員会（百武委員）

○第３１回ライラセミナーにつきまして、現在受講生３０
名、ロータリアン３０名と少なく厳しい状況ですので、どう
ぞ出席下さいます様お願い致します。５月１２日（土）・１
３日（日）夜須高原青少年自然の家にて開催されます。
詳細は掲示板に掲載しております。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

◇例会運営委員会

【スマイル箱】ありがとうございました！
「高杉晋作と野村望東尼」

歴史研究家

谷川 佳枝子 様

高杉晋作と言えば幕末を思い出されるでしょうが、
一時福岡に隠れていた時期があります。その時に交
流があったのが野村望東尼であります。期間は短
かったが、後に再開し不快絆で結ばれることになる。

江戸時代後期に野村望東尼は生まれる。出家後
に望東尼となる。御主人との間に４人の子供を出産
するが、いずれも亡くなっている。

２７歳の時に歌人・大熊言道に貞貫と共に弟子入
りする。その後、４７歳の時に主人貞貫とともに平尾
山荘で隠棲する。５４歳の時に主人が亡くなり、念願
であった京都大阪へ旅に出る。その時に勤皇思想
に影響を受け帰福する。その後、平野国臣らと親交
を深める。

高杉晋作は、元治元年に脱藩し、下関に連合艦隊
から砲撃に会い、交渉役として活躍する。８月１８日
の政変とあるが、長州排斥のクーデターであった。
禁門の変で長州は敗北し、更に朝敵の汚名を着せ
られる。ある人の助言により福岡へ逃げることとなっ
た。福岡藩の志士たちは望東尼の平尾山荘へ匿う
こととした。

晋作は、後に決起をすることになる。８０名足らず
の兵士をかき集め、数々の勝利を勝ち取っていった
のである。そして、ついに俗論派を駆逐していったの
である。

当時の志士たちは、いかに生きるというよりもいか
に死ぬかを考えていたようである。

晋作は、望東尼の事を命の親さまと呼んでいたそ
うである。それは、革命の命を与えてくれたという風
に思える。

福岡藩は、内乱を避け、長州半が幕府に詫びる事
を思っていた。それで、志士たちが処分された。その
時、望東尼も姫島の獄舎に捕らえられたのである。
しかし、９月１６日晋作の命を受けた志士達６名が救
い出した。

その後、下関に向かったのだが、晋作は既に病に
冒されていた。望東尼は晋作の世話を献身的に行っ
ていたが、二人とも維新の夜明けを見る直前に亡く
なったのである。

福迫 隆 君 ２１日のハーモニカフレンズ２０周年記念
演奏会、２２日は私が会長をしている青葉
５丁目自治会の総会、２５日は青葉民生会
の総会と行事が無事に終了してホッとして
います。

石川 哲也君 ハーモニカフレンズ２０周年演奏会に多数
お越しいただきましてありがとうございまし
た。
原先生、先日はありがとうございました。

中島 正勝君 浅野さんお世話になりました。
ハーモニカフレンズの皆さん素晴らしい演
奏ありがとうございました。

土師 克己君 ハーモニカフレンズ２０周年演奏会無事とり
行う事が出来ました。
ありがとうございました。

的野 良次君 ハーモニカフレンズの２０周年無事終わり
ました。
ご来聴ありがとうございます。

濱野 良彦君（社会奉仕委員長）
ハーモニカフレンズ２０周年記念演奏会ご
参加の会員の皆様ありがとうございました。

磯本 昌章君 この度は母の葬儀に際しまして、たくさん
の御懇切なお言葉やお悔やみに深謝申し
上げます。
おかげさまで葬儀も滞りなく相済みました。

中村 次郎君 誕生祝いありがとう。

松尾 幸靜君 さわやかな季節です。スマイルボックスの
シーズンです。

原田実樹宜君 早退させて頂きます。

合 計 ３３，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ９０５，０００円 達成率６９．６％



福岡東南ロータリークラブ
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例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年５月１８日 No．４０

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（我等の生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「東日本大震災から学んだこと」

会員 中村次郎君

■次回卓話（ ５月２５日）予定

「イニシエーション・スピーチ」

会員 田村昭典君

■前回例会の記録（ ５ 月１１ 日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ５月１１日 前々回 ４月２０日

会員総数 ６８名

免除会員数（1４名中） １０名

出席会員数 ３９名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ４名

合 計 ５３名

出 席 率 ７６．５６％

会員総数 ６８名

免除会員数(1４名中） ９名

出席会員数 ３６名

メークアップ １５名

欠席会員数 ３名

合 計 ６３名

修正出席率 ９５．２４％

●野バラ / シューベルト

●スタンド・アローン / 久石 譲

●蘇州夜曲 / 服部良一

●イマジン / ジョン・レノン

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○ 6月1日（金）、クラブ協議会が1週間早まり開催されます。
例年通り、本年度最後の協議会であり、委員会ごとに一年間
の活動報告をお願いすることになりますので、まだ3週間ほど
時間はありますが、各委員長は準備をお願いします。

○5月19日（土）に来期の地区協議会が開催されますので、
指名されている方は是非出席をお願いします。来年1年間の
活動の基礎となる会なので、欠席のないようお願いします。

◇幹事報告

○本日11日（金）例会終了後、定例理事会を開催しますので、
理事会構成員の方は出席下さい。

○16RC会員名簿を各テーブルに配布しておりますので、勤
務先並びに住所などご確認の上、各自にて訂正等をお願い
します。

○6月1日（金）18時より「博多い津み」にて、今年度最後の
クラブ協議会を開催いたしますので、理事・役員・各委員長
は出席下さい。尚、委員長欠席の委員会は必ず副委員長
などの代理出席をお願いいたします。

○第2700地区第9回ロータリー塾の案内が届きました。
6月12日（火）16時～18時 懇親会18時～20時
場所：福岡ガーデンパレス
会費：勉強会1,000円、懇親会費5,000円
案内を回覧いたしますので、出欠をご記入下さい。
（6月1日締め切り）

◇次期幹事報告

○5月19日（土）第2700地区地区協議会が12時より受付で、
アクロス福岡イベントホールにて開催されます。既に出席義
務者の方には案内状をお渡ししておりますので、忘れないよ
うにご出席下さい。

４日（金）「休会」祝日に付き
６日（日）～９日（水）「国際大会」

タイ・バノコク
１１日（金）誕生祝

定例理事会（例会終了後）
１２日（土）・１３日（日）「ライラセミナー」

夜須高原青少年自然の家
１９日（土）「地区協議会」１３時アクロス福岡



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

◇各委員会報告

○親睦委員会

１．福岡ロータリーアートクラブからの案内

福岡三越9F（美術画廊）において第48回ロータリー美術展
が8月14日～20日まで開催されます。当クラブにはアート
クラブ会員はおられませんが、会員を募集中とのことです
ので、よろしくお願いいたします。

２．親睦会の案内

6月15日（金）18時から「八仙閣」にて開催します。今年度
最後の行事ですので是非ご出席下さい。今年度最後の行
事ですのでご参加願います。楽しいアトラクションも用意し
ています。

３．5月の誕生祝い

8日徳永兼男会員
13日 本山茂夫会員
19日 松尾新吾会員

「 イニシエーション・スピーチ 」

会員 白水 和博君

○「アジアの玄関口」としての九州。交通網も充実してきて
おります。

○歴史上の経緯からくる県民性、頑固で豪快、陽気で義理
人情に厚いのが「九州人気質」。

○消費者構造の変化が九州でも顕著に見られます。人口
減少や、2007年以降の団塊の世代の大量退職は今後の
「営業の常識」を覆すと言われています。

○九州では、特に青魚が食卓に登場します。周囲を海に囲
まれた九州は、魚介類の宝庫です。各地に美味しい「ブラ
ンド魚」が存在します。

○九州は、畜産も非常に盛んな地域です。生鮮肉の購入
額では、47都道府県中ベスト15位内に4県がランクインして
います。各県ごとに、県を代表する「名産の肉」があります。

○全国でも有数の砂糖消費量を誇る九州エリアは、甘いも
のが大好きな土地柄です。その昔長崎で輸入された砂糖
は、佐賀・筑豊・小倉を経て江戸に運ばれました。途中、砂
糖は各地の名産のお菓子に形を変えて根付きました。長崎
街道が、「シュガーロード」と言われるゆえんはここにありま
す。また、南九州も「甘い味付け」を好む土地柄です。

○九州は、全国と比較してビールの構成比が意外にも低い
です。また、乙類焼酎は他の地区と比較して異常に高いで
す。

○県別には、「売上」の約4割が福岡県。次いで熊本県と
なっています。

○本格焼酎に関して、北部九州は麦、中九州（熊本）は米、
南九州は芋と、エリアによって大きく消費構成が異なってい
ます。

○低アルコールのフレーバー構成比は、九州は「柑橘系フ
レーバー」よりその他のフレーバー（ミックス）の構成比が高
いのが特徴です。

○九州市場の特徴は、「安売り市場」「女性もの市場」「夏
物市場」「先行市場」が挙げられます。

○九州の中心である福岡の県民性をまとめると、「福岡」は
九州随一の都市が育んだ派手好きで開放的な県民性とい
えます。目立ちたがり屋の楽天家でこむずかしい話は聞か
ぬフリ・・・。

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

土井 通誉 君 ハーモニカフレンズ定期演奏会の写真
をありがとうございます。

古賀 恭介 君 都ホテルさん、いつもおいしい（？）食事
をありがとうございます。

徳永 兼男 君、本山 茂夫 君

誕生祝い有難う

石川 哲也君、福迫 隆君、清原一貴君、長 明君
田中 雄二君、原 敬二郎君、加藤 正二君、土師克己君

写真ありがとうございました。

松尾 聡 君、穐好幸男 君
メークアップが続きました。

佐々木健一 君 早退します。

合 計 ２２，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ９２７，０００円 達成率７１．３％

○6月8日（金）例会終了後、次期のクラブ協議会を開催
いたしますので出席お願いいたします。

尚、委員長欠席の委員会は必ず副委員長などの代理出
席をお願いいたします。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
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事
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ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年５月２５日 No．４１

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「イニシエーション・スピーチ」

会員 田村昭典君

■次回卓話（６月１日）予定

「留学に当っての抱負」

２０１２～2013年度ロータリー財団

国際親善奨学生 大浜聖香子様

◇出席報告 出席委員長

当 日 ５月１８日 前々回 ４月２７日

会員総数 ６８名

免除会員数（1４名中） ８名

出席会員数 ３２名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ４４名

出 席 率 ６４．５２％

会員総数 ６８名

免除会員数(1４名中） ９名

出席会員数 ３５名

メークアップ １５名

欠席会員数 ４名

合 計 ６３名

修正出席率 ９３．６５％

思い出のグリーングラス

タイム・セイ・グッドバイ / サルトーリ

私を泣かせて下さい / ヘンデル

見つめあう恋 / カーペンターズ

４日（金）「休会」祝日につき
６日（日）～９日（水）「国際大会」

タイ・バンコク
１１日（金）誕生祝

定例理事会（例会終了後）
１２日（土）・１３日（日）「ライラセミナー」

夜須高原青少年自然の家
１９日（土）「地区協議会」13時アクロス福岡

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○５月１５日（火）太宰府ロータリークラブ創立３５周年記念例
会へ出席致しました。大変まとまりのある素晴らしいクラブの
印象を受けました。

○６月１日（金）今年度最後のクラブ協議会には「実績表」を
持って出席義務者の方はご出席下さい。

○ロータリーの友 ５月号（６～１０頁）参照「職業奉仕を語る」

・職業奉仕は、各人がその職業上において最良の奉仕を
すること

・ロータリアンとして一人ひとりが核となって、その研鑚の
結果を広めていくという責任があります。

・自分達だけが儲けるという考えではなくて「シェアーをす
る」ということが企業において大切だと思います。）

・ロータリーの奉仕の理念に精進していけばＰＲＯＦＩＴ（食
い扶待）はあとからついてくるというのがロータリーの神髄
だと思います。

○６月１１日（月）穴井元昭ノミニーと２０１３～１４年度 地区
大会について打ち合わせを行います。

◇幹事報告

○理事会報告
・３名の候補者について報告がありました。
・職業分類追加について以下の通り承認されました。
建設・不動産に電設資材を追加
サービス、レクリエーションに葬祭業を追加

・病気欠席について・・・加月力之祐会員（診断書添付）承認
されました。
・内規５、慶弔について
配偶者又は同居の一親等の親族の場合
（同居の文字を除く）が承認されました。

■前回例会の記録（５月１８日）

○１６ＲＣ会員名簿を各テーブルに配布しておりますので、勤
務先並びに住所などご確認の上、各自にて訂正等お願いし
ます。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

昨年の３月１１日、ＹＭＣの２０人程が集まり、翌日
から天神で募金活動をいたしました。

この日は多くの人達に協力頂き、普段は多くても千
円札程度が、一万円札を持って何人もの人達が駆
けつけてくれました。今度は違うぞという気持ちが
皆さんにもあったのでしょう。約七十万円程の募金
を集めることができました。

またアメリカや中国・台湾などの海外の友人から
も、電話をいただき日本は大丈夫かと、励ましの言
葉と募金が集まってきました。現地ではＹＭＣの６名
の人が仙台に常駐し募金を配り活動中です。

４月２４日 仙台を目指して、東京に着くとスカイツ
リーを見ようと、賑わう人達もいれば、上野駅の
ホームには長靴を履いた人達が、今から大変な所
へ行くぞとばかりの姿が多く見られ、対象的でした。

向かう途中 宮沢賢治の「風にも負けず、雨にも負
けず・・・・・・」詩を思い出し、東北の人達の心を、慰
め勇気づけているんだろうと思いました。

仙台に着き、ワンボックスカーに乗って、南の海
岸線沿いに車を走らせました。そこには３階建ての
学校があり、津波が来ても屋上に上がれば助かる
と風潮的に言われていたが、そこの校長先生は裏
山まで、引率し避難させ、全員助けたとの話を聞き
ました。

一方では校長先生が不在の為、判断が遅れ多く
の死者を出したところもあるそうです。

土を掘り返すと死体が出てくるのではないかという
現状を見、また何とも言えぬ死臭も感じることがで
き、亡くなられた人達の目には見えぬ魂の供養を
することが大切ではないかと思い知らされました。
また、バイクに乗った若者たちが人目をさけるよう
に、集まりうごめいている。死者のふところをまさぐ
り、手から指輪をはずしているのを聞き、人間がい
かに浅はかで、罪深いものであるのかと感じる一面
と、その中にあっても「おばかたい」のボランテア団
体のように救援をつづける人達、２種類の若者たち
が今後の日本をささえて行くのかと思いをしたりもし
ました。

今後どういう救援をしたらよいか、困っていること
を知る為にも地元の新聞を取るようにしました。

マスタープランが出来ていませんので生活の基盤
ができていない。仮設住宅ではお風呂に追いだき
する設備がなく、最後に入る人は困っている。

病院や学校を造っても先生や患者・生徒が集まる
だろうか？それには官民一体と成って働き、いろん
な団体が協力しあっていく必要があるのではない
かと思います。最後に原発についても・・東北の人
達から、どこかで折り合いを付け、私たちが生きる
道を付けて頂きたいと、訴えられました。

○６月１日（金）１８時より「博多い津み」にて今年度最後
のクラブ協議会を開催致しますので、理事・役員・各委
員長は出席下さい。

○６月１５日（金） は親睦会のため、お昼の例会を１８
時八仙閣に変更して開催いたします。

○第２７００地区第９回ロータリー塾の案内が届きました。
６月１２日（火） １６時～１８時 懇親会１８時～２０時
場所 福岡ガーデンパレス
会費 勉強会 １，０００円 懇親会費 ５，０００円

◇次期幹事報告
○５月１９日（土） 第２７００地区 地区協議会が１２時
より受付で、アクロス福岡イベントホールにて開催され
ます。既に出席義務者の方には案内状をお渡ししてお
りますので、忘れないようにご出席下さい。

尚、当日１８時１５分より、梅の花天神店にてお疲れさん
会を開催致します。

○６月８日（金） 例会終了後、次期クラブ協議会を開催
致しますので出席お願い致します。尚、委員長欠席の
委員会は必ず副委員長などの代理出席をお願い致しま
す。

◇各委員会報告
社会奉仕委員会
○５月２５日（金） １４時３０分～１５時３０分、りゅうげじ
作業所訪問にて支援事業を行いますので会員の皆さま
の出席をお願致します。

◇ロータアクト委員会（福岡東南ローターアクトクラブ）
○ロータアクトより２０１１～２０１２年度 ３４９０地区(台
湾)訪問（４月２８日～５月１日の４日間）の報告

・福岡東南ＲＡＣより４名出席し、熱烈歓迎を受けました。

・奄美大島ＲＡＣに幹事の福田氏が６月７日に例会出席
予定です。

◇例会運営委員会

[ スマイル箱]    ありがとうございました。
時間の都合上次週報告させていただきます。

「東日本大震災から学んだこと」

会員 中村次郎君

卓 話



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年６月１日 No．４２

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「留学に当っての抱負」

２０１２～２０１３年度ロータリー財団

国際親善奨学生 大浜聖香子様

■次回卓話（６月８日）予定

「いま人生 まっただ中」

ワイ・エム天神

代表取締役社長 山本博久様

◇出席報告 出席委員長

当 日 ５月２５日 前々回 ５月１１日

会員総数 ６７名

免除会員数（1３名中） ９名

出席会員数 ３５名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ４７名

出 席 率 ６６．６７％

会員総数 ６８名

免除会員数(1４名中） １０名

出席会員数 ３９名

メークアップ １４名

欠席会員数 １名

合 計 ６４名

修正出席率 ９８．４４％

●琵琶湖周航のうた

●ソルヴェイグの歌 / グリーグ

●Forever   Love / YOSHIKI

●マイ・アンド・オンリー・ラブ

ロータリー親睦活動月間
１日（金）定例理事会（例会終了後）

「クラブ協議会」 １８時博多い津み
８日（金）誕生祝「次期クラブ協議会」例会終了後
１４日（木）第４回ゴルフ例会９時１０分太宰府ＧＣ
１５日（金）「親睦会」１８時 八仙閣
２１日（木）「ロータリーに関する研修会」

１８時 ４階桔梗の間・３階王朝の間
２９日（金）「会長・幹事退任挨拶」

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
〇訃報のお知らせ
当クラブの楢柴重光会員が２３日（木）21時58分に
逝去されました。お通夜は本日18時より積善社福岡斎
場・葬儀は26日（土）12時より積善社福岡斎場にて執り
行われます。
〇太宰府R.Cの３５周年記念に出席致しましたが、太宰
府R.Cよりお礼状が届いております、掲示板に貼らせてい
ただきます。

◇幹事報告
〇ロータリーに関する研修会のご案内
６月２１日（木） １８時より１９時３０分場所は博多都ホテ
ル ４階桔梗の間 懇親会は３階王朝の間
会費：６、０００円
持参資料：手続要覧、定款、細則、ロータリー小逕
ご出席下さいます様お願い致します。
〇ロータリーレート変更のお知らせ
６月１日より１ドル８２円から８０円に変更になります。
〇６月１日（金）例会終了後、定例理事会を開催しますの
で、理事会構成員の方は出席下さい。
尚、当日１８時より「博多い津み」にて、今年度最後の「ク
ラブ協議会」を開催致しますので、理事・役員・各委員長
は出席下さい。 尚、委員長欠席の委員会は必ず副委員
長などの代理出席をお願い致します。
〇６月１５日（金）は「親睦会」のためお昼の例会を１８時
より八仙閣に変更して開催致します。

各委員会報告

◇社会奉仕委員会
〇明日、２６日（土）ハーモニカフレンズの演奏会が13時
30分より「くすの里」で開催されますので、支援出席の方
にはご案内を送信しておりますので、出席の程よろしくお
願い致します。
〇本日、２５日（金）14時30分より、りゅうげじ作業所を訪
問致します。皆様出席の程よろしくお願い致します。

■前回例会の記録（５月２５日）



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

時間の都合上次週報告させていただきます。

卓 話

「イニシエーション・スピーチ」

会員 田村 昭典君

ガラスとサッシに関しての話をしたいと思います。

今、節電で窓ガラスが見直しをされています、日
本でガラスを使うようになったのは、それほど昔で
はありませが、明治以前の建築物には無縁な存
在でした。江戸末期には限られた一部の大名や
富豪が高価な輸入品として使用しておりました。
日本人は自然環境と融合し四季の移ろいを取り
入れる暮らしをしてきました。

開放的だった住居でしたが、蔵は気密・断熱・遮
音・耐火・防音・犯罪には優れた構造を持っており
ますが、残念ながら蔵は居住空間ではなく収蔵庫
であり蔵の中で暮らすことはできません。

もともと開放的だった空間が日本人にこのまれて
透明な板ガラスは日本人に馴染んでくれて、それ
が障子から窓ガラスの変わっていく様子がみられ
ます。
窓を作ることにより弱い部分がでてきます。

その結果、熱・音・火を初め空き巣などの犯罪が
弱い部分を通過するようになった、そこで弱い部
分を強化するニーズが増えました。

窓も二重窓をお薦め致します。二重窓は防音・断
熱を満たしたうえ、合わせガラス、複層ガラスにより
その性能はレベルアップされました。

窓がらすからは冬は４８％の熱が窓から逃げてい
きます、逆に夏は７１％のも熱が家の中に入ります
、その事により結露が発生いたします、シミやカビ、
ダニが発生したりして家の寿命をちじめる可能性が
あります、結露を防ぐことにより家の寿命を延ばす
ことが可能となります。



福岡東南ロータリークラブ
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幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
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２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
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つ
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テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年６月８日 No.４３

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「いま人生 まっただ中」

ワイ・エム天神
代表取締役社長 山本博久様

■次回卓話（ ６月１５日）予定
「親睦会」 １８時 ：八仙閣本店

（お昼の例会を変更して開催）

（６月２２日）予定

「風雅人のすすめ」
公益財団法人福岡市文化芸術振興財団

事業課長 池田忠浩様
総務課長 中島恵子様

■前回例会の記録（６月１日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月１日 前々回 ５月１８日

会員総数 ６８名

免除会員数（1３名中） １０名

出席会員数 ３９名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ４名

合 計 ５５名

出 席 率 ７５．３８％

会員総数 ６８名

免除会員数(1４名中） ８名

出席会員数 ３２名

メークアップ ２０名

欠席会員数 ２名

合 計 ６２名

修正出席率 ９６．７７％

●城ヶ島の雨 / 梁田 貞

●私のお父様 / プッチーニ

●乾 杯 / 長渕 剛

●恋におちて / 小林明子

ロータリー親睦活動月間
１日（金）定例理事会（例会終了後）

「クラブ協議会」１８時：博多い津み

８日（金）誕生祝「次期クラブ協議会」例会終了後
１４日（木）第４回ゴルフ例会９時１０分：太宰府ＧＣ
１５日（金）「親睦会」１８時：八仙閣
２１日（木）「ロータリーに関する研修会」

１８時 ４階桔梗の間：３階桐の間

２９日（金）「会長・幹事退任挨拶」

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○5月25日に社会奉仕事業の一つとして、障害者施設である
社会福祉法人静都（第一、第二いわお園）へのロータリー財
団の補助金による機材提供の目録贈呈式を行いました。静
都の作業施設兼宿泊施設では、いろいろな作業をされてお
り、業者とタイアップした車の洗車やお菓子の箱の折りたた
みを見学しました。
○5月29日のＦテーブル会に出席しました。単独のテーブル
会で全員出席という初めての経験でした。できればテーブル
会は複数ではなく一つのテーブルでやっていただき、より親
密な関係を築いていただきたいと思います。
○今月から新会員の入会が続きますが、1日でも早く例会に
慣れていただくために、皆様のご協力をお願い致します。

◇幹事報告
○本日1日（金）例会終了後、理事会を開催致しますので理
事会構成員の方は、出席ください。
尚、本日18時より「博多い津み」にて、今年度最後のクラブ
協議会を開催致しますので、ご出席ください。
その際、クラブ協議会に各委員会の委員長は実績をご記入
の上ご持参ください。
○6月15日（金）は懇親会のため、お昼の例会を18時より八
仙閣に変更し開催いたします。
○6月21日（木）18時より、第2回ロータリーに関する研修会を
博多都ホテル4階桔梗の間にて研修会、3階王朝の間にて懇
親会を開催しますので特に3年未満の方はご出席ください。
出欠締め切りは6月11日（月）です。

◇次期幹事報告
○6月8日（金）例会終了後、次期クラブ協議会を開催致しま
すので、次期理事・役員各委員長はご出席ください。

◇各委員会報告
親睦委員会
○本年度最後の親睦会を6月15日（金）八仙閣で行います。
7階の日本庭園が見れる部屋を用意しております。楽しいア
トラクションもあり、50名以上を目標にしておりますので、ご
参加よろしくお願いします。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ９６５,０００円 達成率 ７４.２％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ３８，０００円

○例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！
（4月27日～6月1日分）
松藤 浩 君 三笠さん ハーモニカフレンズ20周年へのお酒の

差し入れ有難うございます。 写真有難う。
松尾 幸靜 君 テーブル会 財満さん安東さんお世話になりまし

た。浅野先生先日はお世話になりま した。
清原 一貴 君 14日のテーブル会、財満さん安東さん宮野さん

有難うございました。
江口 秀人 君 早退します。
浅野 秀樹 君 無事世界大会から帰ってきました。

現ガバナー、前ガバナー等ガバナー夫妻4組と
同行しましたので疲れました。

的野 良次 君 徳永さん有難うございます。写真ありがとうござい
ます。

筒丸 貴行 君 徳永さん有難うございました。
宮野 祐輔 君 磯本さん お手数をかけました。ありがとうござい

ます。
見元伊津子君 メークアップ続きで失礼しました。座席表に名前が

あるか心配でした。カレーライスが食べれて安心し
ました。

清原 一貴 君 田中里美さん先日はお世話になりました。
高本 佳一 君、 鬼倉 潔 君、 竹内 國廣 君、 山川 正翁君
前田 嘉秋 君、 原田 実樹宜 君

早退します。
福迫 隆 君 いよいよ残り1ヶ月となりました。最後までご協力お

願いいたします。
見元伊津子君 先日はハーモニカフレンズの演奏会有難うございま

した。皆さん感激してました。
田中 里美 君 原先生をはじめとして先輩方のお陰をもちま して

5月26日無事にハーモニカフレンズでのデビューを
果たせました。先輩の皆様有難うございました。

土師 克己 君 田中里美さんデビューおめでとうございました。
原先生お世話になりました。

後藤 圭介 君 先日は、会長・幹事・鬼山さんはじめみなさん楽しい
一時を有難うございました。

清原 一貴 君 手紙文化普及のため、かもめーるをお配り致します。
本日発売です。お世話になったあの方へお出しくだ
さい。

鬼倉 潔 君 浜野さん本山さん「ビブリオキッズ」オープンおめでと
うございます。

白水 和博 君 メークアップが続きました。
鬼倉 潔 君、 石川 哲也 君

早退します。

「留学に当たっての抱負」

2012～13年度ロータリー財団
国際親善奨学生 大浜聖香子

４７、ロータリー財団について No38よりの続き

Ⅱ、Ｒ財団のプログラム

大きく３つに分けられ、それぞれ次のように細分化さ
れる。

（１）教育的プログラム

①国際親善奨学金（Ｒｏｔａｒｙ Ｆｏｕｎｄａｔｉｏｎ Ａｍｂａｓｓａ
ｄｏｒｉａｌ Ｓｃｈｏｌａｒｓｈｉｐｓ）（要覧Ｐ127～129）

ロータリー財団発足以来、民間レベルとしては世界
最大規模の奨学制度で、
男女を他国の教育機関で勉学させることによって、
相違なる国民間の理解と友好関係の増進に寄与す
ることが目的である。
毎年世界で約800～1000名の奨学生が、留学先の
国で、優れた「親善大使」として行動している。（要覧
Ｐ125）

（イ）一学年度（9ヶ月）の国際親善奨学金

以前はその支給額は、旅費を含む上限額であったが、
2008年-2009年より一律23,000ドルとなり、以後は世
界一律の補助金、Flat Grantとなる。

（ロ）マルチ・イヤー国際親善奨学金（学位取得を目的と
する2年の奨学金）

（ハ）文化研修のための国際親善奨学金（3ヶ月または
6ヶ月の語学強化研修と相手国の文化に溶け込む
ことを目的とする奨学金）

②国際問題研究のためのロータリー・センター・プログラ
ム
（Rotary Centers For International Studies）（要
覧P130～131）

ポールハリス没後50周年と財団の教育的プログラム
創設50周年を通して、国際問題、平和、紛争解決を
研究するために生まれたプログラムで、
現在では、7 大学、６つのロータリー・センターにお
いて、１～2年間の修士課程で、競争制によって選ば
れた６０名までのロータリー世界平和フェローシップ
を後援する。

つづく

◇新会員の紹介
推薦者 坂本文比古会員 福迫 隆会員
加座教雄会員 ＫＡＺA ＮＯＲＩＯ
分類 シティホテル
生年月日Ｓ２８年3月12日
勤務先 ㈱近鉄ホテルシステムズ

博多都ホテル
取締役総支配人

「ロータリー小逕を読む」
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会 長

副会長
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２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
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の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年 ６月１５日 No．４４

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●「親睦会」

１８時 八仙閣

■次回卓話（ ６月２２日）予定

「風雅人のすすめ」

公益法人福岡市文化芸術振興財団
事業課長 池田忠浩様

総務課長 中島恵子様

■前回例会の記録（ ６月１５日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月１５日 前々回 ５月２５日

会員総数 ６８名

免除会員数（1３名中） ９名

出席会員数 ３６名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ４８名

出 席 率 ７０．３１％

会員総数 ６８名

免除会員数(1３名中） ９名

出席会員数 ３５名

メークアップ １８名

欠席会員数 ２名

合 計 ６４名

修正出席率 ９６．８８％

本日は懇親会のため
ピアノ演奏はありません。

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○先週1日(金)に新会員としてご紹介しました当ホテル総支
配人の加座さんを再度ご紹介します。

○新会員の入会までの流れについてご説明します。
(1)推薦者からいただいた入会申込書を幹事が受け取ります。
(2)会員増強委員会－＞職業分類委員会－＞会員選考委員
会でOKとなれば理事会で決定します。
(3)それと同時に、全会員に文書で通知されます。7日以内に
異議の申し立てがあれば理事会へ文書で提出され、異議の
申し立てがなければ承認されたものとみなされます。
(4)入会金を納めていただき、入会の手続きを行って入会とな
ります。その間2週間乃至3週間かかりますので、入会申込書
をいただいて入会まで1カ月ほどかかりますので、ご了解をお
願いします。

○6月15日(金)の夕方6時からの親睦会を例会に替えること
になっていますので、お昼の例会はありません。6月は世界
中がロータリー親睦活動月間となっています。ポール・ハリス
がロータリーを作った最初の理由も親しい友人を得たいという
ことです。クラブ内部の人たちの友好、友情、親善が高まらな
いとロータリークラブとしては意味がないということについては、
この107年間その考えが生きています。これを踏まえて、来週
の親睦会は単なる集まりではなく、そういう意義があることを
含んでいただき、今日現在48名の参加だそうですが、できる
だけ多数の方のご参加をお願いします。

○6月6日にDテーブル会に参加しました。そこで、これからの
ロータリーをどうしようかという非常に密度の濃いテーマで、
特に今後会員もだんだん年配者が増えていくなかで、会費の
問題も絡めて、ロータリーを永続させるにはどうしたらいいか
について、いろいろ意見交換ができました。一朝一夕にじゃあ
こうしましょうという訳にはいかない面が多いが、お互いにこ
れから考えていかなければいけないのかなあと思います。そ
ういう意味で内容の濃いテーブル会でした。

○２０１２～２０１３年度の地区委員会に関しての委嘱状が届
きましたので、2名の方にお渡しします。

ロータリー情報委員会委員 福迫 隆会員
危機管理委員会委員 見元伊津子会員

ロータリー親睦活動月間
１日（金）定例理事会（例会終了後）

「クラブ協議会」１８時：博多い津み
８日（金）誕生祝 「次期クラブ協議会」例会終了後
１４日（木）第４回ゴルフ例会９時１０分太宰府ＧＣ
１５日（金）「親睦会」１８時：八仙閣
２１日（木）「ロータリーに関する研修会」

１８時 ４階桔梗の間：３階王朝の間

２９日（金）「会長・幹事退任挨拶」



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

◇各委員会報告

○親睦委員会

・6月15日(金)の親睦会は18時から八仙閣です。出欠の返
事がまだの方は至急お知らせください。

・6月誕生会員

4日 福迫 隆会員 17日 松尾 新吾会員

「 いま人生 まっただ中 」

ワイ・エム天神

代表取締役社長 山本博久様

Ⅱ Ｒ財団のプログラム

（１）教育的プログラム

③大学教員のためのロータリー補助金プログラム（Rotary 
Grants for University Teachers）

教育とボランティア奉仕活動を融合したプログラムで、
自国以外の低所得国の大学で教鞭を執る優秀な大学教員
に授与されるものである。

④研究グループ交換プログラム（Group Study 
Exchange ;GSE）（要覧P131）

1965年に発足した国際交流プログラムで、事業や職務
経験の浅い25歳から40歳までのチームメンバー4人と、
ロータリアンのチームリーダーがＧＳＥチームを構成し、2カ
国がＧＳＥチームを交換して、互いの国の文化や職業につ
いて学ぶものである。

⑤ ロータリー平和及び紛争解決研究プログラム（Rotary 
Peace and Conflict Studies Program）

2006年7月1日より始まった3年間の試験的プログラムで、
2009年-10年度よりタイ、バンコクのチェラロンコーン大学が、
ロータリーセンター・プログラムに統合され、ロータリーセン
ターは７つになる。

＊財団学友

元ロータリー奨学生、元ロータリー世界平和フェロー､元研
究交換参加者等の元財団プログラム参加者を財団学友と
いう。第一回奨学生は清水長一氏で、第二回は元国連難民
高等弁務官であった緒方貞子氏である。

（２）人道的補助金プログラム

①保健、飢餓追放および人間尊重（3-H）（Health Hunger 
and HumanityGrants）

ＲＩ創始７５周年を記念して、その前前年度の1977-78年
度に3-H補助金プログラムが設立され、1982-83年度にＲ財
団に引き継がれる。このプログラムの目的は、国際間の理
解、親善および平和を促進するための方法として、人々の
健康状態を改善し、飢餓を救済し、人間的社会的発展を計
る事で、2年間から4年間の長期プロジェクトが対象である。
このプログラムから、ポリオ・プラス・プログラムやロータ
リー・ボランティア・プログラムが派生、発展してきた。

つづく

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

岩尾 慶一様(有田RC) ：お世話になります。

濱野 良彦 君： 田中雄二さん、ありがとうございました。
「医療法人元気が湧く」が市民開放の
図書館を開設しました。名称は「ビブリオ
キッズ」です。

本山 茂夫 君： 絵本と図鑑の親子ライブラリー「ビブリオ
キッズ」がオープンしました。子どもの歯
科医院の隣りの図書館、これからが楽し
みです。よろしくお願いします。

福迫 隆 君： 誕生祝ありがとう。

齋藤 潔 君： メークアップが続きました。

財満 寛 君： 早退します。

合 計 ９，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計９７４，０００円 達成率 ７４，９ ％

◇幹事報告

○6月1日(金)の理事会の報告
・新会員の加座会員の所属は、親睦委員会です。
カウンセラーは福迫 隆会員です。
・職業分類変更について、下記の通りです。

松藤会員 陸上輸送 ―＞ 石油輸送
鬼山会員 都市ガス供給 －＞ 情報処理
長会員 宝石貴金属販売 －＞ 不動産業

（会社名も「株式会社長」に変更）
・加月会員は6月30日付けで退会が承認されました。

○6月15日(金)は懇親会のため、お昼の例会を18時より
八仙閣に変更して開催します。当日欠席の方は他クラブ
にてメークアップをお願いします。

○6月21日(木)18時より、第2回ロータリーに関する研修
会を博多都ホテル4階桔梗の間にて研修会、３階王朝の
間にて懇親会を開催しますので特に入会３年未満の方
はご出席ください。出欠締め切りは６月11日(月)です。

◇次期幹事報告

○本日8日(金)例会終了後、次期クラブ協議会を開催し
ますので、次期理事・役員・各委員長はご出席ください。
なお、次期クラブ協議会終了後、臨時理事会を開催しま
すので、次期理事会構成員の方はご出席ください。

「ロータリー小逕」を読む



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年６月２２日 No．４５

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（我等の生業）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「風雅人のすすめ」

公益財団法人福岡市文化芸術振興財団

事業課長 池田忠浩様

総務課長 中島恵子様

■次回卓話（６月２９日）予定

「会長・幹事退任挨拶」

２０１１～２０１２年度

会長 福迫 隆君

幹事 中島正勝君

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月１５日 前々回 ６月１日

会員総数 ６８名

免除会員数（1３名中） １１名

出席会員数 ３９名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー（受付のみ ） ７４名

合 計 ５２名

出 席 率 ７５．７６％

会員総数 ６８名

免除会員数(1３名中） １０名

出席会員数 ３９名

メークアップ １０名

欠席会員数 １名

合 計 ６５名

修正出席率 ９８．４６％

●雨だれ / ショパン

●シェルブールの雨傘

●川の流れのように / 見岳 章

●雨に唄えば

ロータリー親睦活動月間
１日（金）定例理事会（例会終了後）

「クラブ協議会」１８時：博多い津み

８日（金）誕生祝「次期クラブ協議会」例会終了後
１４日（木）第４回ゴルフ例会９時１０分太宰府ＧＣ

１５日（金）「親睦会」１８時：八仙閣

２１日（木）「ロータリーに関する研修会」
１８時 ４階桔梗の間：３階王朝の間

２９日（金）「会長・幹事退任挨拶」

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○６月２１日（木）研修会があります。現在１０名程の参加者で
す。会長主催でもあり、委員長より話をするように依頼されて
いますので、できるだけ多くの方にご出席頂きたいと思います。
○スマイルＢＯＸの集まりがよく有りません。この様なご時世
ではありますが、もう少しご協力をお願い致します。

○財団の寄付については、臨時理事会にて特別に対応しま
す。

○地区大会については、時期的な問題もあり、現 会長・幹
事 次年度 会長・幹事 次次年度 会長・幹事の６名にて、
とりあえず進めさせて頂き詳しいことは、今後報告をさせてい
ただきます。

◇幹事報告
○６月２１日（木）１８時より、第２回ロータリーに関する研修会
を博多都ホテル４階桔梗の間にて研修会 ３階王朝の間にて
親睦会を開催しますので特に３年未満の方はご出席下さい。
○２２日（金）例会終了後、臨時理事会を開催致しますので
理事会構成員の方は出席下さい。

◇次期幹事報告
○次年度運営方針・予算の提出期限は１８日（月）となってお
りますので、次年度委員長は期限厳守の上、提出お願い致し
ます。
○２２日(金）臨時理事会終了後、次期理事会を開催致します
ので、次期理事会構成員の方は出席下さい。

◇各委員会報告

例会委員会
○スマイルＢＯＸ残り３回となりました。特に誕生祝いの時は
お忘れないようにお願い致します。

親睦委員会
○本日は、歌手 堤田とも子さんによるミニコンサートも
ありますので大いに楽しんで下さい。

■前回例会の記録（６月１５日）



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

（会長のご挨拶）

今宵は人生の寂しさを癒す為にも
信頼できる友と、呑みながら・
食べながら・語らいながら、ポール
ハリスの趣旨に乗っ取った一時だ
と思いますので、楽しく一夜をお過
ごしください。

親睦会

中島幹事の乾杯で始まり、途中歌手の
堤田とも子さんのミニコンサートあり、
踊りありで、華やかなムードの中、
終始和やかな懇親会となりました。

最後は坂本次期会長のあいさつで、
閉会と成りました。


